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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 24/05/2024 (P.G. 0294598.I/2024) – si è riunito in 
seduta di convocazione unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 
19.30 di giovedì 30 maggio 2024 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito riportato. 
Presiede il Presidente del Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, partecipano la 
Direttrice Operativa – Ambito 3, Isabella Menichini, e il Funzionario Antonio Notarianni in 
qualità di Segretario del Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

 Interventi dei cittadini 

 Mozioni ed interrogazioni 

 Nomina degli scrutatori 

 Approvazione dei verbali n. 43 (seduta del 03 aprile 2024) 

 

 

1) Linee di indirizzo per la realizzazione del progetto di aiuto compiti. Immediatamente 
eseguibile. 

2) Mozione avente ad oggetto: “Delibera di Giunta Regionale 1669 del 28/12/2023. 
“Programma operativo regionale a favore di persone con gravissima disabilità e in 
condizione di non autosufficienza e grave disabilità di cui al fondo per le non 
autosufficienze triennio 2022-2024. FNA 2023 - Esercizio 2024”. Prot. 
03/04/2024.0191284.E. - (Presentata dal consigliere Carmine Vena). 

3) Mozione avente ad oggetto: “Rinvio al 1-10-2028 del divieto di accesso e di 
circolazione nelle ZTL “Area B” e Area C” dei motoveicoli e dei ciclomotori a due 
tempi euro 2, a gasolio euro 2 e a benzina a quattro tempi euro 0-1, nonché del 
divieto di accesso e di circolazione nella ZTL “Area C” degli autoveicoli per trasporto 
persone euro 3 benzina”.  Prot. 15/05/2024.0276009.E. – (Presentata dal gruppo 
Lega Salvini premier). 
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SEDUTA DEL 30/05/2024 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:44 (P)                termine ora 21:54 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BELLI ALBERTO LUIGI Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P U 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FERLICCHIA ISABELLA Consigliere P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere P U 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio I I 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere 20:09 U 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere P 20:26 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere I I 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 
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STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 

SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere P U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P 21:26 

TODARO RAFFAELE Consigliere P U 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 

Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali (entra alle ore 19:30). 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

Ore 19:44 – Effettuato l’appello nominale da parte del Segretario, si rileva la presenza di 27 
Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è stato raggiunto il numero legale e viene 
avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 

 
MOZIONI ED INTERROGAZIONI 

Dalle ore 19:46 alle 20:32 – Intervengono i/le Consiglieri/e: Vena – Indovino – Tripicchio – 
Lardieri – Dolgetta – Scerbo – Pirovano – Esposito – Assessore Mazzali – Motta – Indovino. 
 

NOMINA DEGLI SCRUTATORI 
Alle ore 20:32 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i/le 
Consiglieri/Consigliere: Raffaele Altavilla – Mattia Frigeni – Roberto Giordano Medolago. 

 
APPROVAZIONE DEI VERBALI 

Alle ore 20:32 il Presidente Stefano INDOVINO comunica che è in approvazione il verbale 
n. 43 (seduta del 3 aprile 2024). 

 
Non essendoci richieste di intervento, il Presidente dà per approvato il verbale in oggetto. 
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PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 
 

PUNTO 1: LINEE DI INDIRIZZO PER LA REALIZZAZIONE DEL PROGETTO DI AIUTO 
COMPITI. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
 
La Presidente della Commissione 5, laura Plebani, presenta il punto in discussione. 
 
Ore 20:39 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente 
esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa. 
 
Ore 20:40 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 1 all’o.d.g.. 
 
 
 
PUNTO 2: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “DELIBERA DI GIUNTA REGIONALE 
1669 DEL 28/12/2023. “PROGRAMMA OPERATIVO REGIONALE A FAVORE DI 
PERSONE CON GRAVISSIMA DISABILITÀ E IN CONDIZIONE DI NON 
AUTOSUFFICIENZA E GRAVE DISABILITÀ DI CUI AL FONDO PER LE NON 

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ....................... n. 24 
MAGGIORANZA……... n. 13 

FAVOREVOLI ............... n. 24  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   2 (Altavilla, Lardieri) 

PRESENTI .................... n. 22  
VOTANTI ...................... n. 22 
MAGGIORANZA……... n. 12 

FAVOREVOLI ............... n. 22  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0 
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AUTOSUFFICIENZE TRIENNIO 2022-2024. FNA 2023 - ESERCIZIO 2024”. PROT. 
03/04/2024.0191284.E. - (PRESENTATA DAL CONSIGLIERE CARMINE VENA). 
 
Il Consigliere Carmine Vena, firmatario della mozione presenta il testo in discussione. 
 
Dalle ore 20:51 alle ore 21:25 – intervengono i/le Consiglieri/e: Pirovano – Lardieri – 
Tripicchio – Vena – Pirovano per presentare una proposta emendativa – Lardieri – Indovino 
– Dolgetta – Indovino – Lardieri per presentare una proposta emendativa – Indovino che 
annuncia il ritiro dell’emendamento Pirovano. 
 
Ore 21:25 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa presentata dal Consigliere Lardieri. La proposta 
risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 21:26 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione presentata dal Consigliere Vena emendata. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto n. 2 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 3: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “RINVIO AL 1-10-2028 DEL DIVIETO DI 
ACCESSO E DI CIRCOLAZIONE NELLE ZTL “AREA B” E AREA C” DEI MOTOVEICOLI 
E DEI CICLOMOTORI A DUE TEMPI EURO 2, A GASOLIO EURO 2 E A BENZINA A 
QUATTRO TEMPI EURO 0-1, NONCHÉ DEL DIVIETO DI ACCESSO E DI CIRCOLAZIONE 
NELLA ZTL “AREA C” DEGLI AUTOVEICOLI PER TRASPORTO PERSONE EURO 3 
BENZINA”.  PROT. 15/05/2024.0276009.E. – (PRESENTATA DAL GRUPPO LEGA 
SALVINI PREMIER). 
 

PRESENTI .................... n. 26   
VOTANTI ....................... n. 26 
FAVOREVOLI ............... n. 26 
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0 

PRESENTI..................... n. 26   
VOTANTI ....................... n. 19 

FAVOREVOLI ............... n. 19  
CONTRARI.................... n.   0  
ASTENUTI..................... n. 7 (Belli, Dolgetta, Geraci, Scerbo, Todaro, Trezzi, 

Tripicchio) 
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Il Consigliere Alberto Luigi Belli, primo firmatario della mozione presenta il testo in 
discussione. 
 
Dalle ore 21:29 alle ore 21:49 – intervengono i/le Consiglieri/e: Esposito – Tripicchio – 
Lardieri – Salamon – Tripicchio. 
 
Ore 21:50 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione presentata di Consiglieri Belli, Scerbo e Tripicchio. La proposta 
risulta RESPINTA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara NON 
APPROVATO il punto n. 3 all’o.d.g.. 
 
 
 
 
Alle ore 21:54 del giorno 30/05/2024 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
 
 
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 

Stefano Indovino 

PRESENTI .................... n. 25  
VOTANTI ...................... n. 22 

FAVOREVOLI ............... n.   9  
CONTRARI ................... n. 13   

ASTENUTI .................... n.   3 (Frigeni, Salamon, Vena)    
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 30/05/2024 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 
 

ALLEGATO B – TRASCRIZIONE 
ALLEGATO C – REPORT CRONOLOGICO  

ALLEGATO D – VOTAZIONI 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P 

BELLI ALBERTO LUIGI P IPPOLITO STEFANIA P SALAMON MARCO P 

BETTOLI GIORGIO P 
LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

P 
SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

CAMPASSO LAURA P MASI SERENA I 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

DOLGETTA GIOVANNI P MAZZEI CLAUDIA I 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

I 

ELLI TIZIANA P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

P 

ESPOSITO MARIO P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE P 

FRIGENI MATTIA P PELLEGRINO MICHELE P TREZZI MAURO P 

GERACI MARCELLO P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 

FERLICCHIA ISABELLA P POLLAK DESIDERIA-GIULIA I VENA CARMINE P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 
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Stefano Indovino: 

Buonasera a tutti a tutti. Bentrovati evento w e allora Oggi abbiamo una novità una cosa di cui 

tutti sentiamo grande necessità e urgenza e cioè che da questa serata siamo in streaming su 

YouTube. Quindi vado alle Già vi ricordo a tutti a tutte. Che sedute di consiglio di Municipio 9 

sono da questa sera, scusate trasmessa in diretta sul canale YouTube dedicato che lo stesso sono 

registrato in modalità audio video per registrazioni dati in essi contenuti saranno trattati dal 

Municipio 9 ai sensi della vigente normativa in materia di protezione dei dati personali per 

finalità istituzionali. Come riportato solo informativa privacy A fissa all'interno dell'aula funziona 

così che il sistema rileva in automatico. Parla vi chiederei anzi non vi chiederei. Il sistema è tarato 

sul fatto che vi inquadri parlando da seduti, se vi volete alzare come la presidente si può alzare 

quando sappiate che ti inquadra altre parti del corpo che non sono la testa da quindi lascio come 

sempre grande Libertà in quest'aula ciascuno, diciamo, ti comporti come Mi ritiene rispetto al 

rapporto che ha con il proprio corpo se si sono in streaming, anche io detto questo diamo di 42 

cose. È la prima volta che è con noi la dottoressa Menichini. C'eravamo già presentati nella 

seduta on-line ha già iniziato a lavorare con noi con grande passione interessa. La ringraziamo 

per essere qui stasera e poi vorrei. E ribadire diciamo a nome di penso di interpretare persero 

di tutti. Un abbraccio alla dottoressa pedata che ha perso la mamma nelle scorse settimane e 

quindi le rinnovo anche all'insù la seduta il abbraccio da parte di tutti noi. Si inizia con le mie 

interessantissima comunicazioni, soprattutto quello che riguarda YouTube, salutiamo gli amici 

che ci vanno da casa e procediamo con l'appello. Buonasera  

. Segreteria CM9: 

a tutti Piovono indovino Altavilla belli Bertoli lampasso dolgetta Eli Esposito vecchia frigeni 

Geraci Ippolito lardieri, ma vi è assente ma sei assente Medolago Motta grino Plebani Pollack è 

assente Rossi salmone scerbo stimola Suzzani assente tezzon. Todaro Trezzi, tripicchio vena 

diamo atto che hai presente anche l'assessore Mazzali 27 consiglieri presenti Perfetto.  

Stefano Indovino: 

Non ci sono cittadini che devono intervenire, quindi chiederei se possibile ai consiglieri alle 

consigliere che intendono intervenire all'inizio della seduta di prenotarsi. Prego consigliere capo 

Pino. Buonasera  

Carmine Vena: 

e volevo essere il primo essere utile di preso lo streaming stata una battaglia del MoVimento 5 

Stelle nel comune di Milano, due consiliature fa questo consiglio, avevamo chi mi ha preceduto 

che Antonio esattamente i consiglieri che si prodigavano con Ovviamente con attrezzature e non 

così professionali e a fare lo streaming e soprattutto la grossa problematiche, era era l'audio 

poter e quindi con microfoni che raggiunge uno a destra e a sinistra e chi era presente si ricorda. 



Ho dato un'occhiata allo streaming che hanno già effettuato negli altri. Negli altri municipi nelle 

altre riunioni di consiglio. Direi che è un un passo un passo in avanti e speriamo che soprattutto 

che sia che cittadini lo utilizzino e che e che quindi ci seguono on-line, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

consigliere capogruppo novena voglio citare due consiglieri che effettivamente sono stati fautori 

All'epoca erano la terza. E considera news dei sostituito quella consigliere Carraro. A cui bisogna 

dare atto che furono i promotori di questa iniziativa, mi sa che citare anche così ripassati che 

sono impegnati sia bello anche per chi non li conosce o perché già conosciuti per dargli l'onore 

delle Armi. Come si dice per una Di trasparenza prego capogruppo tripicchio. Grazie  

Vittorio Tripicchio: 

buonasera, buonasera a tutti. È bellissimo ritornare dopo così tanto tempo e altrettanto bello, 

però richiedere di essere Dotti dedotti su diverse questioni. Che inevitabilmente hanno investito 

un po' anche il lavoro il lavoro della giunta Municipale che punto ringrazio per il lavoro, però 

appunto volevamo chiarimenti su tante questioni su diverse questioni, spero di rientrare nei 5 

minuti però dato il periodo di assenza di interruzione dei lavori consiliari. Spero che le possa 

essere clemente con sirena in funzione vi qualche minuto in più rispetto alla mia esposizione io 

il mio gruppo consiliare chiedevamo dei chiarimenti rispetto alle proposte 911 912. Site 879, 

ovvero 911 riguarda è l'indirizzo per l'organizzazione e la realizzazione di proiezioni 

cinematografiche nelle piazze Municipio 9, dovevi assegnazione della somma complessiva 

€12000 più IVA volevamo capire in base a cosa veniva erogata, questa somma a chi è stato 

investito di questa stupenda, ti va qualche associazione o comunque qualche soggetto che 

appunto propone queste iniziative e come eventualmente stato il soggetto poi la proposta 912 

quando invece in indirizzo per l'organizzazione e la realizzazione di iniziative nel quartiere 

Municipio 9 dove vivono assegnazioni €2600 più IVA, appunto anche qui volevo capire in cosa 

consisteva il dettaglio in cosa consisterebbe nel dettaglio questa iniziativa. Spero che 

quantomeno Si si facciano. Missioni nelle prossime settimane per capire meglio rispetto alle 

politiche sportive turismo giovani e capire meglio di cosa si tratta e poi in ultimo volevo capire 

in cosa consisteva la proposta di layout. Per organizzarlo urbanismo tattico di via Cola Montano, 

via Cola Montano. Io sono andato anche di persona nei giorni scorsi per capire. Insomma se ci 

fosse uno Slug una piazzola una piazzetta a capire in cosa appunto volessimo. Eventualmente fai 

questo risultati comunali si tratta essenzialmente di una via a senso unico dove vi sono dei 

parcheggi un parcheggi uso solo soffrire essenzialmente dai residenti, perciò puoi svuotare in 

questo caso, non vorrei che si intenda direttamente la chiusura totale di via Cola Montano e 

andare a decongestionare ancora di più il quartiere Isola tutto il peraltro, vi va di Sto bloccata 

all'iniziativa della della ZTL e per questo i cittadini ringraziano poi altro altra situazione di questi 

credo tutti anche singolarmente stati investiti da parte dei cittadini alla Bovisa. Per quanto 

riguarda si la la soppressione della linea tranviaria 2, ma la soppressione che deriva questo 

cantiere che è aperto da diversi mesi, però cioè meglio c'è un'aria cantiere, però non vediamo 

l'opera in questa ricambiamo non capire come mai i lavori dovrebbero consistere nella 

sistemazione delle rotaie tranviarie. Però appunto chiudere una cantiere da diversi mesi senza 

sapere quali sono i dettagli per cui non inviano esecuzione una bionda esecuzione dei Laghi. 

Vorremmo avere chiarimenti. Poi pensavamo io l'ho richiesto in maniera informale, non formale. 



Ma questa sera con questo mio intervento sono qui a chiederlo espressamente che i cittadini 

Guarda Oh ma in serio pericolo anche dentro casa perché sappiamo che i diversi ingenti che 

hanno investito le diverse vie di Niguarda dove ci sono questi piromani che vanno da vincenti, 

per quale scopo dimostrativo non l'abbiamo capito alle automobili addirittura le fiamme sono 

arrivati. È dentro le case dentro gli appartamenti ci tieni. Guarda sono esasperati ma non 

capiscono mai ci sia questo silenzio. Ecco secondo me, credo sia giunta l'ora di convocare la 

commissione, magari sopralluogo e parlare del tema sicurezza. Investendo tutti nostro 

municipio in particolar modo per i fatti che ho appena menzionato il quartiere Niguarda l'anno 

scorso ricordo che la presidente Plebani aveva convocato una commissione ad hoc per discutere 

della questione, Milano ristorazione ormai questione annosa dove i fatti e ripetuti dove si mette 

in serio pericolo la salute dei ragazzi delle scolaresche che su questo è servizio che diamo che 

abbiano bisogno di poter essere affrontati in maniera seria e capirai cosa vai cosa non va in 

ultimo. Insomma parliamo di Isa i bambini intossicati della scuola di Affori sono finiti anni dopo 

diversi ritrovamenti di corpi estranei trovati nei pasti e perciò anche qui chiediamo che si possa 

eventualmente convocare una E chiedere a Milano ristorazione di poterci relazione a rispetto a 

quelle che sono le attività ed eventualmente capirai quali provvedimenti intende assumere per 

il servizio servizio che difficilmente può essere peggiore di quello che attualmente può essere 

solo migliorato. Ci auguriamo che questo possa avvenire nel prossimo anno scolastico mai 

perché mi riferiscono le mamme e delle famiglie quotidianamente quotidianamente ormai della 

della della scarsa qualità del cibo che sono costretta a consumare i propri ragazzi, avevamo 

chiesto e abbiamo presentato qui nella seduta consiliare di febbraio assessore Esposito le firme 

degli studenti dell'Istituto Labo che chiedono la possibilità di poter per proprio scuolabus avere 

un assegnazione di uno spazio. Dove non abbiamo capito non c'è una relazione direttorio dal 

punto di vista tecnico perché questo spazio è stato assegnato e avevamo chiesto che si potesse 

quantomeno fare una commissione sopralluogo vedendo la commissione II presidente Motta e 

anche su questo siamo fermi Istituto Labor. Ormai per quest'anno è andata. Com'è andata? 

Speriamo che dal prossimo anno scolastico possono avere questo momento spazio temporali da 

lunedì al venerdì per questo scuolabus c'è un altro punto che al momento non ricordo e Chiedo 

venia per il momento. Grazie grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo tripicchio, prego capogruppo, che  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

nazione si sente? Buonasera a tutti. Allora che presentare emozioni. Io chiedo che vengono Anzi 

per un argomento chiesto 4 volte, però nei chiarimenti ne commissione per l'area verde di 

Venosta e boschi di Stefano perché la commissione è una commissione io le chiedo presidente 

del consiglio e ai residenti ai rispettivi presidenti di queste commissioni di convocare i tecnici 

vogliamo delle risposte. Ormai sono tre anni e queste risposte non arrivano. Poi per la Piazza 

Bruzzano non se ne parla su un giornale c'era scritto che meno si diceva che nessuno dovrà 

saperlo però ciò che non si fa non si sa ma qualsiasi si sa quindi noi prima di trovarci con qualche 

bel progettino per quando qualcuno l'abbia detto qualcuno abbia presentato ma da questo 

Municipio non mi sembra che si è stato licenziato nulla, quindi vorremmo parlarne bene in 

commissione il tram 2. Mi associo a quello che ha detto che la collega della della Lega perché 



non è possibile che non ci sia nessun mezzo alternativo il macello 92 no i cittadini. Se lo so. Io 

penso che lo sappiate anche voi stanno reclamando perché per il 21 92 passa se la trovano con 

una frequenza inferiore quando o si aumentano le cose da 92 o si mette un mezzo. 

Semplicemente sostitutivo e faccia da Bausan a Farini potrebbe girare intorno Lepontina e torno 

indietro con un'unica fermate che fa scarico e carico dei giri dei viaggiatori che arrivano col 2 dal 

centro questo non comporta alcun aumento. Di percorrenza quindi famosi a secondo delle 

distanze rapporto km vettura perché se manca il pezzettino Maciachini su 100 m di qua, sono 

circa 2 km mettere un mezzo che più km posta risparmiando la TM non l'ho capito, però non sta 

dando un servizio in più tanto con i lavori non si capisce adesso si parla del dell'amianto e io mi 

chiedo ma questo me lo sono sempre chiesto, come mai si scoprono l'amianto nelle scuole 

l'amianto nelle strade? Ma quanto si costruiscono delle cose a me hanno insegnato che quando 

si costruiscono delle cose ci sono delle tabelle dei progetti piccoli vengono indicati i materiali 

con cui si costruiscono c'è una mappa c'è pure tutte queste notizie, non sono post da me sono 

ante. Quello che hai scritto metti sennò non so che progetto hai dato da fare e come l'hai pagato, 

perché se l'hai pagato l'hai pagato in base a quello che gli hai chiesto per vedere poi quando vai 

a fare il collaudo. Devi vedere che quello che hai chiesto e hai pagato o che devi finire di pagare 

corrisponde a quello che hai detto, però lo scopriamo dopo che abbiamo tolto tutto, poi mi 

parlava che consigliere Altavilla che ho avuto questa esperienza era stato testimone di un 

Bruzzano all'interno dell'ospedale, scusa del cimitero ci sono le telecamere. Purtroppo nel 

parcheggio non risulta Eli e cominciano a venire le aggressioni, quindi nella commissione poter 

valutare o con un sopralluogo o semplicemente qui che pensi. Te lo conosciamo tutti di poter 

valutare di avanzare una richiesta di una telecamera anche nel nel parcheggio. Infine chiedo alla 

presidente Motta, ormai abbiamo visto che Milano ed è anche ridicolo stucchevole fastidioso 

proprio 3 cose diverse, anche se possono significare più o meno la stessa cosa, ma è stucchevole. 

Che delle cose devono essere ogni volta segnalate fastidioso. Perché quando ti trovi in strada ci 

sono dei posti dove non si riesce ad attraversare prendi Valtellina Stelvio tutte e tre tre lati su 4 

c'è il fiume non quando piove molto perché ci Ma come c'è una una pioggia così abbondante 

adesso è trovare il pelo nell'uovo. No, sono cose che vuoi. Chi c'era prima? Lo sapeva abbiamo 

già in auto consiliatura richieste queste cose Farini Valtellina Jenner, tanto per stare qui vicino. 

Eh perché poi se andiamo su tutte le altre strade che dobbiamo Ma le abbiamo messe le 

abbiamo inserite anche con voi in queste abbiamo detto non mettiamo 50.000 cose mettiamo 

nel 78. Quella è proprio più esagerate troppi si muove niente, vogliamo convocare mm e 

chiedere perché non fa niente e bastano, tre gocce e Milano è piena di laghetti la città dei Laghi, 

Varese. Però noi stiamo sottovalutando due cose prima di tutto l'acqua che c'è di sopra e poi 

quello che c'è sotto che di questo non se ne parla ma Milano in alcuni punti la falda è a un metro 

dal suolo sta alzando qua vicino verso il ponte della Ghisolfa, quando piove molto in una cantina 

di una persona ho visto il go-kart dell'acqua pulita, bellissima limpida proprio l'acqua di falda è 

arrivata lì, quindi anche questo è un problema che noi dobbiamo cominciare non possiamo 

arrivare sempre dopo metti. Cominciamo a parlarne. Quindi io chiedo questi 5 argomenti che se 

ne faccia il prima possibile perché poi non tollero più poi mi dispiace dobbiamo andare sui 

giornali o scrivere i giornali, non mi piace questa politica, mi piace la politica serie fatta qui 

dentro questo esame restituzioni, ci sono apposta credo in queste istituzioni, però non lo fate 

dire ancora un'altra volta non lo fate richiedere per la centesima volta perché dopo si oltre 

stucchevole fastidioso uno si arrabbia pure grazie, grazie  



Stefano Indovino: 

consigliere dolgetta.  

Vincenza Scerbo: 

io  

Giovanni Dolgetta: 

Eccolo che ho fatto il primo disastro, il mio intervento è mirato a sollecitare a diversi operatori 

sul nostro territorio, per esempio all'assessore Esposito all'assessore alla sicurezza e alla 

presidente di commissione Motta perché vado dicendo questo perché nella zona di Niguarda via 

Ornato è una gruviera che mette a serio rischio l'incolumità dei cittadini che passano in quel 

tratto di strada, io mi sono preso anche così lo sfizio di metterlo su Facebook e dire qualche 

Qualche espressione anche poco colorita, se vogliamo ma doveva doveva mirare a sollecitare 

qualcuno affinché Inter vs Raw intervenissero cose che è stato fatta ieri. Ma gli operatori che 

arrivano e arrivano con la carriola è un po' di materiale buttato lì non ha senso è possibile? Ecco 

il mio intervento preciso all'assessore alla sicurezza l'assessore Esposito, è possibile che il reparto 

strato vuoi responsabili del reparto strade non facciano sopralluogo per andare a vedere come 

operano. Questi signori che buona molto spesso come mi dicevano ieri in via Ornato dei cittadini 

erano là che guardavano come Come lavoravano questa gente. Cioè praticamente hanno lì 

anche la macchinetta per Quel materiale cosa che non fanno per cui un'ora dopo o si riforma di 

nuovo la ballamento o se dovesse piovere ma tutto nel macero il responsabile del reparto strade 

l'assessore alla sicurezza del Comune di Milano possibile che la vedo solo io tutta sta roba viale 

Suzzani viale per andare all'ospedale al cimitero di Bruzzano, è una roba han dovuto chiudere la 

strada per tentare di due ragazzi si sono ammazzati ora, non so perché ha trovato la buca o 

perché in prossimità del vascone quindi sono morto dei ragazzi, possiamo evitare che capiti a 

qualcun'altro una disgrazia, magari sollecitando a kg competenze o a verificare o attentare di 

risolvere quel problema. Pensate che il binario del tram e sotto di 10 cm. Dico centina di fronte 

alla Coop di 10 cm sotto sopra al livello del binario, non è non è possibile felicità PD contro con 

la ruota del motorino. Ti fai male evitiamo lo se è possibile, invece ha presidente Motta, volevo 

chiedere considerato che avevamo fatto un sopralluogo in via Arezzo, te l'avevamo fatta anche 

con i verdi con la speranza che poi le piante venissero ripristinate perché erano secche hanno 

tritato il materiale di fatto poi non le hanno ripianto. Ma te adesso visto che nella delibera che 

era passata si era provato il rifacimento di quel marciapiede alla fermata del autobus. Chiedo. 

Qualcuno mi sa dire perché me l'hanno chiesto i cittadini perché ci sono le transenne, cioè c'è il 

divieto. Sosta da qualche giorno. Sapete dirmi se dovranno mettere a posto il marciapiede. Io 

spero di sì vicino alla tabella non c'è scritto nulla si dice che dovranno fare dei lavori, ma non 

sappiamo cosa se fosse possibile avere qualche informazione più precisa se le avete Grazie. 

Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego considera shampoo tutti io volevo unirmi alla richiesta per una commissione sicurezza 

perché ho diversi segnalazioni di cittadini che mi ribadiscono che ancora per esempio La 

Palazzina di via eh, scusate di via Conte Verde è nuovamente occupata e si sono verificati degli 



incendi le settimane scorse. Una intervento anche dei vigili del fuoco per cui questa cosa mette 

in sicurezza agli abitanti delle palazzine adiacenti, quindi magari capire come si è evoluta la 

situazione. Se possibile dal punto di vista della metà della palazzina e Però appunto comunque 

sollecitare eventualmente degli interventi che quantomeno non si verifichino questi episodi che 

mette in pericolo anche gli altri cittadini e un'altra richiesta di certificazione di cosa sta 

succedendo nella palazzina di via Cannero al numero 5 che anche lì Mi mi segnalano che ci sono 

è una palazzina abbandonata. In parte c'è forse una fatiscente scuola di lingua cinese, non lo so, 

cioè un cartello fuori c'è un cartello vendesi, ma io ho provato a chiamare il numero della Remax 

che è la ma non risponde nessuno, quindi probabilmente non c'è un progetto immobiliare e non 

c'è più però ci sono diversi appartamenti occupati, perché si vede da fuori e gli abitanti delle 

palazzine di via Cannero il 7 penso 9 cetera dicono che ultimamente si sono verificati dei furti 

queste nelle altre case, quindi insomma denunciano una situazione e c'è un cantiere però anche 

sempre capire che cosa rispondere ai cittadini. Se è possibile. Verificare cosa sta succedendo e 

poi Niente, volevo solo dire che rispetto a invece la commissione cinque son contenta che è stata 

convocata quella che storia Scavuzzo perché appunto anche lì Mi arrivano segnalazioni di scuole 

che appunto tipo la Thomas Mann per la quale c'è proprio un piano dove quando piove piove 

l'acqua dentro che saprete e anche per avere la l'aggiornamento delle scuole di via Scialoja, 

perché anche lì i lavori non sono partiti, così mi dicono alcune insegnanti. Quindi niente grosso. 

Chiederemo alla all'assessore. Grazie, grazie. Buonanotte Prego presente Pirovano. Buonasera  

Anita Pirovano: 

a tutte a tutti. No, intanto mi fa piacere cominciare questo intervento e ricordare Il centenario 

della discorso di Matteotti alla Montecitorio e anche diciamo a livello di istituzioni nazionali e 

sulle ordinate rispetto alla nostra è stato celebrato nella maniera più opportuna questo 

appuntamento, ovviamente una celebrazione che non è semplice riproposizione della del 

passato mia attualizzazione della del tema della memoria dell'antifascismo nel nostro piccolo e 

minuto abbiamo voluto aderire all'iniziativa è promossa dal Comune di Milano e 

dall'Associazione è dedicata Da kuliscioff che è molto interessante, perché ogni iniziativa Piazza 

Matteotti in cui si proponeva che in ogni monete della città nascesse un murales che 

Raffigurante il volto di Giacomo Matteotti e mi sembrava un'idea. Insomma scontata quella che 

abbiamo avuto ma in realtà siamo stati diciamo altrimenti piano trovate altre idee. Noi abbiamo 

voluto fare nel muro d'ingresso di questo livello situazionale che è quello è più vicino a cittadini 

e la frontiera me o a livello istituzionale e quindi sono era giusto anche ricordare che ogni volta 

che entriamo o di usciamo e dobbiamo vedere avere quella stesso coraggio quella stessa 

fermezza e quella stessa passione e dovere di difendere i principi della democrazia e ora della 

Costituzione, allora. Tutto ciò premesso è vero. C'è ringrazio i consiglieri per gli interventi è un 

po' che non ci vediamo in particolare in presenza al netto delle commissioni, sapete che è stato 

un periodo un po' Travagliato, non non che ora lo sia meno do intanto qualche risposta molto 

molto rapida. Che potremmo approfondire. Credo che anche i presidenti diciamo reagiranno 

positivamente ad alcune delle proposte di convocazione della commissione, per esempio di 

quella sul tram 2, parlavamo ieri mi sembra io e la presente Mortal al telefono perché 

condividiamo diciamo gli interrogativi e la preoccupazione. Allora per quanto riguarda il 

capogruppo tripicchio le due delibere di Giunta che riguardano gli eventi estivi e primaverili ed 

estivi è semplicemente poi io posso rispondere solo lato indirizzo e lato diciamo esecutivo 

perché poi come lei ben sa procedure amministrative nonna mi coinvolgono e non mi riguardano 



ed è sacrosanto giusto così allora la giunta proceduto con appostare le risorse che erano a 

bilancio è per quanto riguarda la pena, diciamo estiva di cinema all'aperto gratuito. Quest'anno 

con una vocazione per film animati o non sa ma comunque per bambini e famiglie perché ormai 

in 3 anni di Abbiamo visto che è quella che che funziona di più spostato le pochissime risorse, 

mi rendo conto che sono molte neanche dell'anno scorso a disposizione adesso tramite anche 

le nuove procedure è il verme che si chiama. Insomma poi si raccoglieranno ovviamente, diciamo 

sera è stata la previdenza pubblica di questa volontà politica amministrativa, poi la procedura 

amministrativa prevederà che si candiderà si proporranno realtà e prepara. Ovviamente la 

miglior offerta tecnico-economica che che verrà presentata. È analogo discorso per iniziative 

aggregative, ma mi sembra giusto definirla, diciamo dal punto di vista è dell'amministrazione 

comunale per eventi aggregativi, intendiamo le feste di via sostanzialmente. Quindi questa 

tipologia di iniziative ne avevamo un capitolo a bilancio di previsione previsioni di arrivato nostro 

di €2600 che abbiamo deciso in questa fase sperando che prima o poi smetta di piovere di 

mettere a disposizione di tutte le comitati di quartiere associazioni. Che vorranno aderire. Quindi 

su questo non mi sembra di aver risposto e poi le altre questioni mi sembra che non siano 

diciamo relative ami Adele che se non gli interventi sul tema delle Scuole che ha fatto è che poi 

ha fatto anche serbo. Eh sì, è molto utile importante invasare in questo periodo di chiusura anno 

e così via la parlare di edilizia scolastica, li avremo modo di approfondire su Milano ristorazione. 

E alla ripresa. Insomma avremo modo sapete che il Comune di Milano è là anche poi ufficializzato 

in sede di commissione la vicesindaco Scavuzzo, siccome erano delle indagini che coinvolgevano 

anche in atto alcuni episodi che erano molto strani nel modo nella frequenza e su cui mi sembra 

che stiano emergendo anche è delle evidenze che non voglio diciamo. Sì, sicuramente vedrai 

quando ci sono in mezzo ai bambini è tutto molto preoccupante, però si sta facendo un po' 

chiarezza su una serie di episodi sui loro link e così via per quanto riguarda. Richiesta sempre 

Giunta via Cola Montano, io non ero presente alla Giunta in oggetto, ero arrivata in ritardo non 

avrei partecipato perché è la Bianca in cui in cui vivo comunque è lo stato dell'arte è che è non 

si chiuderà ovviamente tutta la via. Non sappiamo neanche se si chiude si chiude la parte, noi 

siamo stati interrogati dalla direzione mobilità perché è pervenuta una proposta ex art 80, 

diciamo chiamiamola, così vedi Ex Articolo 80. Cioè se la è proprietà è della Palazzo che è stato 

ristrutturato. E per diversi anni in cui ora ha sede satispay e ha chiesto di riqualificare lo spazio 

pubblico e in maniera abbastanza radicale. Anche perché come ricorderete per diversi anni, 

credo almeno un anno e mezzo. Forse addirittura due stata completamente interdetta, la 

mobilità ci sia una frequente incidentalità e quindi noi abbiamo detto che siamo disponibili a 

verificare e valutare questo progetto. Piazza Bruzzano di nuovo sento di dentro ma di rispondere 

Io e poi è pazzo, noi diciamo non abbiamo ancora ricevuto una proposta di parere o altro 

formale, sapete che diciamo erano già arrivate anche negli anni scorsi sapete l'iter di 5 anni che 

parte dal bilancio partecipativo da una proposta dell'associazione dei genitori ancora non c'è 

una proposta definitiva. Noi abbiamo dichiarato sia un programma elettorale, credo anche nel 

primo duppa che per noi ogni quartiere merita di avere una piazza quindi in quel quartiere al 

momento non ce l'ha bisognava provare la soluzione, diciamo migliore possibile perché la città 

è tutta di tutto e così via però poi quartiere merita una una piazza e quando ci sarà la proposta 

definitiva, magari la presenteremo anche in commissione e passo la scuola, quindi  

Stefano Indovino: 



io ho segnato e via Cannero che non so se vuole puoi parlare presidente che conosce bene anche 

la zona, poi ho è la questione tram la questione via Venosta. La questione la piazza già risposto 

io e Ornato e mi guardi il guarda in Cina su questo non loro se tu finisci sulla sicurezza che adesso 

mi guarda, secondo me no, prego. Sì, dicevo che è lo scuolabus, era per Ok io non conoscenza 

occupato tu però in realtà io non Aspetta, però non apriamo perché sono stata come visto. Hai 

visto? Sono andata su tutto. Sono stata però non possiamo adesso fare una botta e risposta 

prego assessore Esposito. Sì,  

Mario Esposito: 

buonasera Bentrovati Bentrovati si sa che su questo ci riserviamo di fare credo che la gente abbia 

esposto sinteticamente ma mi ha detto quello che è possibile puoi dire non si possono certo 

dare risposte di circostanza sui solleciti di questioni che sono già note. È più eh, tutti noi non 

possiamo che è tornare a chiedere queste altre e altri aggiornamenti a chi di dovere come noto 

sulle questioni di carattere territoriale. Al di là te la pareristica che esprimiamo non avendo noi 

un potere coercitivo diretto non possiamo far altro che mandare dei solleciti e chiedere delle 

ragioni Oltretutto come ben noto da che fa esperienza è esperienza politica di lungo corso spesso 

e volentieri, poi anche di richieste estemporanee che sono più che motivate molte volte se non 

sono Sono confluiscono all'interno di una documentazione di programma difficilmente viene poi 

recepita da parte dell'amministrazione perché c'è anche un una un eccesso di burocrazia che 

rende difficile fare delle cose anche semplici al primo senso Ad ogni buon conto sul tema del 

volevo dire anche ricordare come a suo tempo, avevo invitato i consiglieri colleghi in caso di Io 

di otturazioni delle caditoie e di interpellare o mentre la persona perché è una questione molto 

molto seria, è urgente oppure e interpretare i tecnici BMW, ho fatto anche un incontro sulla lei 

anche scrivendo direttamente all'email caditoie chiocciola mm spa.eu che è un indirizzo al quale 

poi rispondono e ve l'avevo già fornito questo questo questo indirizzo mi preme dare invece 

visto che c'è anche lo streaming una informazione. Come si dice Urbi et Orbi che ponga chiarezza 

su una vicenda che sta diventando invece Espinosa e tendenziosa, cioè io mi sono prodigato per 

che arrivasse venisse pubblicato un comunicato ufficiale sulle ragioni della chiusura della corsia 

preferenziale di Lancetti e perché effettivamente un po' tardava ad arrivare e la comunicazione 

la comunicazione devo dire esauriente era stato quel tratto e ti preferenziale sul ricordo. 

Colleghi che le persone che hai mandato e dei precedenti mandati ha sempre presentato delle 

criticità notevoli ogni qualvolta pioveva e non solo alla stregua di quanto succedeva in via 

Imbriani prima che la si rifacesse. Chiaramente si tratta di un sedime non adatto a sopportare il 

traffico pesante di pullman di camion di carrozze della filovia e anche le vibrazioni del tram ogni 

qualvolta che piove poco tanto si creano i crateri ora benvenga, anzi bene avvenuto il il il cantiere 

che ha provveduto al rifacimento, diciamo integrali importante profondo del basamento di 

quella di quella armamentario. Sta di fatto che proprio perché proprio questo un'interpretazione 

che diamo e che c'è stata fornita da comunicato ufficiale che spero vi sia stato anche diramato 

dell'assessorato centrale o sia aver riscontrato delle pendenze non corrette aver riscontrato. 

Dimenti del terreno proprio nel tratto di viale di viale Lancetti questo ha impedito la 

realizzazione della seconda parte del lavoro, perché una parte era legata ai ai ai muretti di 

contenimento delle aiuole un'altra parte, invece era legata proprio rifacimento del del ballast e 

quindi del massetto stradale per con le tecniche nuove che si usano dei tempi in cui è stato fatto 

il passaggio a Milano, quindi in buona sostanza il comunicato questo dice È naturale che quindi 

bisogna non soltanto si dilata di tempi, ma bisogna andare a reperire le risorse per fare un lavoro 



che è in più del doppio di quello che era stato preventivato e siccome la misurazione pubblica è 

prima di poter fare un paese si cosa deve allocare le risorse lo devi fare anche il privato, se si 

gestisce bene le finanze, però non è molto farlo può anche andare come dire incontro proprio 

destino, invece amministrazione pubblica, non lo può fare neanche volendo. Allora è chiaro che 

ci troviamo in questa circostanza, ora è nato un'interlocuzione anche la tua mente con la sua 

classe. Mi sono permesso di chiedere e credo che lo condividiate un po' tutti va bene, ma i tempi 

ma ci date un indicazione, almeno ora siamo fortunati che andiamo incontro all'estate. Dov'è il 

volume di traffico è inferiore rispetto agli altri periodi e quindi questo è una magra consolazione, 

però non ci possiamo presentare a settembre con il cantiere ancora in queste condizioni, quindi 

ho chiesto Conga ma con fermezza l'assessorato di organizzarsi ed emanare quanto prima 

possibile un comunicato che non soltanto come descriva ma anche dia delle risposte e 

soprattutto fornisca una prospettiva Oltre a questo Concordo su quello che diceva che eri prima, 

però è quello che diceva che altri colleghi perché per altro eh, hai dominio pubblico da tempo. 

Cioè è doppio di cittadini va bene, ma se non può passare di lì e quindi non può passare da 

nessuna parte e chi supplisce che cosa supplisce la carenza del 2. Allora sul tema della 92 del 82 

abbiamo anche qui interlocuzioni. So che purtroppo non ha una risposta formale. Ma domani è 

stata chiara, cercate di fornirci delle Carrozze alternative per consentire di raggiungere via Farini 

più agevolmente molto semplice e l'osservazione è stata anche piuttosto banale semplice, ma 

banale addirittura, visto che i tranvieri che è come dire venivano utilizzati per il tratto da via 

Farini a Piazza Bausan suono come dire senza lavoro perché adesso arrivano fino a Piazzale 

Maciachini e torna indietro. È possibile riorganizzare il personale interno facendo in modo che 

qualche vettura in più dell' 82 92 sia implementata e venga messa al servizio di quel tratto che 

è Orfano del del tram 2. Questa è la grande domanda, ma poi realtà la risposta. Qual è la risposta 

informale che mi permetto di riferirvi? Sì, però vedete la dobbiamo già far fronte alla rispetto 

dell'orario da tabella che spesso e volentieri viene viene non viene. Ma per quale motivo non 

perché la TM o il Comune o noi non vogliamo semplicemente perché rispetto al prima del covid 

questa risposta è arrivata la assenteismo era del 7,5% a giornaliero adesso al 9% e quindi mi si 

dice che non si riesce a incrementare il servizio che la difficoltà è quella di riuscire a garantire il 

servizio e quindi sono tutte queste rispondi io ti rispondo eh, io vi do delle risposte, noi non sono 

farina del mio sacco, io me ne frego ti senti io mi riferisco esattamente quello che vi si dice 

perché non è che questi dorma semplicemente si fanno delle domande e Purtroppo però se 

rimanere allibiti risposte ti ho detto chiaramente non sono risposte iscritte perché sennò le 

sarebbero scadono risposte orali che vengono fornite e naturalmente non mi costa nulla 

condividere Ergo. Cosa possiamo fare possiamo Né né più né meno ribadire questo quesito 

chiedendo un'attenzione specifica al tema del tempo del quartiere Bovisa affinché venga 

garantito un servizio. Con degli orari rispettati un implementazione delle vetture, anche se 

andiamo di fronte al periodo estivo ci faccio poco ci faccio poco affidamento di avere da metà 

settembre ottobre con la riattivazione dell'università con la ripartenza dei servizi scolastici. 

Quindi con una con una dei numeri maggiori avere appunto la capienza avere la possibilità di di 

trasportare e tutti questi utenti e poi come dicevo prima avere un secondo comunicato che ci 

dica esattamente che cosa devono fare in quella sede attualmente chiusa. Se volete. Comunque 

vi posso anche Trasmettere via mail il comunicato ufficiale che ho chiesto, credo che sui social 

qualcuno l'abbia già avuto modo di leggere, però è anche giusto averlo così noti di legge. 

Ovviamente non li leggo. Io mi sono fatto mandare direttamente dall'assessore il comunicato. 

Certo che c'è. Ecco scusate, però non è un dibattito. Quindi al prossimo Consiglio. Spero di 



potervi fornire gli elementi Preziosi per in questa in questa vita e per le caditoie per gli 

allagamenti, cortesemente o si scrive alla tua nonna mm alla mail che ti toglie oppure mandate 

pure la comunicazione che poi la inoltro io Grazie  

Stefano Indovino: 

assessore Esposito, prego assessore. Mazzali, si  

Mirko Mazzali: 

vedrà che parte si vede in ascolto. Allora le questioni Poste sono essenzialmente Niguarda Conte 

Verde su Cannero, in realtà, non ho sentito niente, ma se sentiamo dopo Andrea che abita lì ma 

il fatto che Andrea non me l'ha segnalato un po' mi tranquillizza e senso che Andrea Di solito. 

Quindi se non ha pensato una cosa che avviene all'interno della sua via adesso poi magari è una 

parola lui partendo da Niguarda è evidente che il tema di Niguarda un tema preoccupante Un 

tema che ci preoccupa il tema che preoccupa o solo noi preoccupa anche le forze dell'ordine 

come voi saprete perché l'abbiamo anche segnalato una un mesetto fa siamo andati nuovo 

commissario perché è stato sostituito come vuoi sapere te la dottoressa la buccia laruccia, non 

ti ho più cioè il dottor me ne siamo andati con l'assessore Granelli a capire non a segnalare 

perché come vuoi tu intuire te stanno benissimo, quello che sta venendo non ho bisogno di noi 

che glielo diciamo e successivamente sei stato un ulteriore interlocuzione anche dell' assessore 

Granelli è chiaro che in qualche misura non tanto perché siamo in streaming. Ma perché se poi 

l'importante loro mi sentono tanto. Streaming è chiaro che le informazioni che ci possono dare 

al limite del fatto che stiamo parlando di un segreto istruttorio, nel senso che è un'attività di 

indagine che verrà portata e poi da polizia all'autorità giudiziaria. Diciamo che quello che 

possiamo dire è che le indagini sono a buon punto sono a buon punto. E possiamo dire anche 

che come qualcuno di voi saprà perché è stato riferito puoi anche da gente del quartiere e due 

sabati fa c'è stato un cosiddetto intervento intervento massiccio Inter forte da parte delle forze 

dell'ordine sul territorio. Il che è servito in qualche misura probabilmente io spero hai intimorire 

anche questi che sembrano essere due soggetti che sono 2 più o meno evidentemente che si 

muovono dall'alto, purtroppo non in macchina e quindi questo impedisce la la la la condizione. 

Delle delle targo Conche del mezzo in cui si muovono e il mercatino. Adesso può essere duplice 

ve l'ha fatta una che si chiama comunicazione di notizia di reato che me l'ha mandata al pubblico 

ministero e io non ho idea, sinceramente di cosa succederà potrebbero essere dico per 

conoscenze personali e potrebbe essere semplicemente che sarebbe probabilmente è la cosa 

più interessante per noi che decidono di denunciarli a piede libero e quindi verso che ha fatto 

una conferenza stampa dove è tranquilla anche un po' la popolazione dicendo che sono stati di 

un c**** stati individuati e questo in qualche misura dicevo perché sarebbe meglio per noi 

perché verrebbe in tempi ragionevoli se decidono di seguire la strada di chiedere qualche misura 

cautelare perché il reato è un incendio doloso che aveva particolarmente grave. Quello che ti ha 

avuto Allora i tempi saranno lunghi perché evidentemente dovremo aspettare che pubblico 

ministero chiede al giudice l'emanazione di un provvedimento e quindi in qualche maniera 

proseguirà quello va detto che qualche misura credo che nessuno di noi è di voi di noi sia posso 

due tavole indagine, stanno le stanno facendo spiegato i loro migliori uomini e fortunatamente 

tocchiamo ferro. Gli ultimi due sabati, non è successo niente. Non so se evidentemente questa 

volta lì per l'intervento in forte però che si sentono braccato. Probabilmente hanno capito di 



essere individuati il tema che posto la consegna servo di di Conte Verde, in realtà è un altro tema 

è stato una vuoi sapere te l'ha fatto proprio consigliere ti picchio che aveva posto la questione 

avevamo avuto tutta la serie di chiarimenti ricorderà il capogruppo so che Ovviamente sta 

venendo qualche in qualche occupazione che però anche so anche Ma questo credo che lo stato 

sta anche la crociera serbo sono occupazione che vengo che durano poco, cioè, magari sono 

tante ma vengono sgomberate dalla polizia locale e anche da dalla polizia di stato in maniera 

altrettanto bene il tema in qualche misura è che come tutti noi abbiamo le soluzioni si risolvono 

il momento in cui lo stabile non viene più abbandonato e vengono iniziano i lavori, come vuoi 

sapere te perché l'avevamo fatto l'altra volta e la proprietà va presentato alla all'Urbanistica un 

progetto che era stato respinto e credo di aver capito che ne ha presentato un altro adesso vuol 

dire nello specifico ma Prenderò informazioni ancora se vengo lì da dell'altra volta non è agevole 

come dire di chiedere permessi urbanistici in questo periodo. Che sappiamo. Grazie della della 

segnalazione che peraltro avevamo vedremo di avere una risposta mi sembra di aver risposto 

grazie,  

Stefano Indovino: 

prego presente. No, sì,  

Andrea Motta: 

grazie in merito a quella a quanto ho chiesto sia per Conte Verde cosa che ha già in parte in parte 

risposto l'assessore. Mazzali che per via Cannero riporto quello che di mia conoscenza mia 

conoscenza non ho Risposte ufficiali. E certo su quello che sta per essere costruito in via Cannero 

Lo stabile. Eh sì, abbandonato non mi risulta abbiano ottenuto ancora la licenza edilizia per 

costruire da quel che ho saputo non per vie ufficiali purtroppo quindi non ho la certezza viene. 

Costruito c'è l'intenzione di costruire di ristrutturare quell'edificio scheda sulla strada al 

momento abbandonato e in parte occupato, nel senso che si ci sono quasi tutte le notti, almeno 

tre ragazzi che abbiamo i ragazzi giovani che bivaccano all'interno più che nelle piani alti sono 

nel interrato. Però di giorno escono e quindi non non è una permanenza fissa, non ho neanche 

la certezza siamo sempre le stesse 3 persone. Sinceramente però i movimenti ci sono non non 

risulta ancora la licenza edilizia sullo stabile che affaccia sulla via Cannero, mentre all'interno 

l'aria interna ha già avviato un cantiere che si è concluso la fase di bonifica se è conclusa 

ufficialmente a dicembre. Scorso anno adesso c'è hanno smantellato la parte in cemento, quindi 

le la base per poter iniziare la costruzione in questo momento tutta o quasi tutti i giorni a parte 

questi qui che sono di pioggia. C'è del movimento terra. Comunque stanno portando della terra 

da setacciare preparare per la lavorazione successiva, quindi è da quel che mi risulta lì verrà 

costruito un supermercato probabilmente della Lidl, però sono voci non ho nulla che confermi 

questo e dovrebbe sorgere anche una palazzina Torre tra la Reale struttura esistente e il futuro 

supermercato che da quanto pare risulti non risulti era in fondo proprio dietro alla fermata della 

metropolitana Dergano, però non ho nessuna ufficialità su queste. Raccolte da chi abita lì in 

quartiere Attendiamo di averne conferma, non è a in questo momento semplice e i tempi di 

realizzazione dei Cantieri. Come già faceva la sistemazione in questo periodo, sono molto molto 

dilatati. Quindi c'è solo da aspettare, grazie.  

Stefano Indovino: 



Non ci sono altri interventi io prima di passare alla 18 se nell'ordine del giorno ora ed io solo una 

cosa. Che cosa scontata ma non lo è e io volevo solo ringraziare la presente Pirovano Esposito 

l'assessore Mazzali assessora Elli, perché è da due mesi lavorano senza essere pagati, non voglio 

entrare nel merito della vicenda abbiamo fatto Ringrazio tutti per la collaborazione con il 

documento che abbiamo firmato insieme, però mi piaceva questa sera in questa non è una cosa 

scontata che le persone lavori no gratis. Credetemi mettendo la stessa passione. Diciamo che 

funzionano quando ricevevano l'indennità la prospettiva è che anche a giugno non Ancora una 

volta lo stipendio l'auspicio è che questa situazione imbarazzante incresciosa si risolva si risolva 

al più presto, però diciamo come preside Laura io li vorrei ringraziare perché sono lavorando 

gratis e quindi mi sembrava giusto e doveroso dire questo passiamo ora alla nomina degli 

scrutatori consigliere Medolago consigliere frigeni. così Altavilla Perfetto, abbiamo da approvare 

il verbale numero 43, se non ci sono. Criticità rilevate lo diamo, però ho provato passiamo ora al 

primo punto all'ordine del  

giorno linee di indirizzo per la realizzazione del progetto di aiuto compiti, lascio la parola 

presidente Plebani. Grazie  

Laura Plebani: 

Presidente. Sì, questo è il frutto di un lavoro di commissione che è stata convocata a maggio che 

ha visto tutti i consiglieri partecipanti molto proattivi sia nel cuore che nel sostenere questa 

proposta che appunto è è un progetto che torna dopo la pausa dell'anno scorso che non siamo 

riusciti a proporre torniamo. Qui stanno finendo alcune alcune caratteristiche, ma 

sostanzialmente offrendo più o meno allo stesso la stessa proposta mi concentro nella lettura 

anche appunto a DTC può seguire in streaming delle della cornice che abbiamo proposto ricordo 

appunto sono delle linee di indirizzo che quindi sarà poi la giunta definire nello specifico il 

progetto da realizzare. E comunque abbiamo definito come destinatari del progetto, sarà rivolto 

agli studenti e alle studentesse che frequentano le scuole di primarie secondarie di primo grado 

periodo di svolgimento il progetto si svolgerà nel periodo estivo. E comunque entro l'avvio delle 

lezioni del nuovo anno scolastico luogo di svolgimento il progetto si attuerà presso la Casa della 

memoria datario inviduare attraverso una procedura ad evidenza pubblica un soggetto operante 

in ambito educativo dell'inclusione della coesione sociale con competenze specifiche in merito 

a DSA e problematiche relative all'apprendimento a cui affidare l'organizzazione e la 

realizzazione del progetto di aiuto allo svolgimento dei compiti estivi modalità si chiede di 

realizzare il progetto con il coinvolgimento anche di volontà. Competenti nell'ambito educativo 

e stimolando la partecipazione e pratiche di cittadinanza attiva e infine l'importo della giunta 

Municipale sulla base della programmazione e delle disponibilità di bilancio per tempo accertate 

dovrà stanziare un importo massimo che permette il raggiungimento degli obiettivi previsti e 

delle linee di indirizzo tester richiamate. Queste sono le le caratteristiche e quindi mi direi che 

mi fermo qui, non so se ci sono interventi su quel Grazie Presidente  

Stefano Indovino: 

Plebani, non vedo iscritti, quindi procediamo con la votazione. Dice Roberta votazione. Dichiaro 

chiusa la votazione favorevole  



24 contrari 0622 approvata. Passiamo al immediata eseguibilità 11 ora aperta la votazione. 

Dichiaro chiusa la votazione 22  

farò favorevoli Zero conta 0:06 ha provato Passiamo al secondo punto all'ordine del giorno che 

è la  

mozione avente ad oggetto a delibera di giunta regionale 1669 del 28 dicembre la sua prova 

capogruppo vena, grazie.  

Carmine Vena: 

Allora premetto che ci sono state delle evoluzioni. Grazie soprattutto a alla presa di posizione 

da parte dei cittadini alla alle alle proteste alla la presa di posizione dei consiglieri in regione a 

questo tipo di emozione che è stata. Presentata in diversi in diversi comuni Lombardi per 

chiedergli impegnare i i sindaci del comune per venire nei confronti della della Regione. Quindi 

è un passo in avanti, ma ma necessità ancora di avere del supporto per per poter ovviare a 

questo questo problema questo grave problema. Volevo se se era possibile leggere un 

presidente leggere un piccolo intervento che voleva fare un cittadino il nostro municipio a 

riguardo e io finché non non usate il turpiloquio insultata e mentre parlate potevi dire quello 

che vuole, cioè Motivo poi in diretta streaming direi che evitiamo ma qui in questo consiglio non 

è Tranne quando quando ho fatto da scrutatore lui con il cittadino che ha dato un po' in 

escandescenza, quindi va bene. Mi accingo a leggere. Allora sono il papà di un bambino con 

disabilità grave un bimbo pieno di vita, io appena 6 anni e mezzo che mi sta insegnando a 

costruire un futuro migliore più giusto è più inclusivo è Cristiano parla Cristiano Costanzo e il 

papà di Gabry è uno dei fondatori dell'associazione Gabry Little. Hero che penso molti di voi 

conoscete. Ma il futuro migliore non è semplice da costruire da soli ha bisogno di alleati che ci 

aiutino ogni qualvolta si incontri qualche ostacolo. Purtroppo questa volta lo stacco deriva 

proprio da chi ha gli strumenti per sostenere e garantire gli aiuti alle risorse necessarie questo 

ostacola. No, ha un nome e un cognome DGR 1669 del 2023 e DGR 2033 del 2024 due misure 

che stanno distruggendo la natura è la struttura delle misure B1 e B2 a sostegno delle disabilità 

grave e gravissima. Vorrei ringraziare tutti coloro che hanno permesso la discussione della 

mozione di questa sera e che hanno manifestato la loro vicinanza concreta del nostre famiglie, 

ma mi rivolgo al mio appello questa sera va alle minoranze di Municipio alle opposizioni cambia 

il termine. Mi rivolgo. Infatti a tutti voi come se stessi guardando negli occhi chiedendomi un 

atto di coraggio di dignità di discontinuità di giustizia. Abbiate il coraggio di votare secondo la 

vostra coscienza togliendo gli abiti del proprio partito di appartenenza indossando quelli di una 

famiglia disabili, come la mia questa sera avete la possibilità di mandare un segnale fortissimo 

al vostro stesso partito mostrando con il vostro voto favorevole che hanno sbagliato fatelo solo 

se lo ritenete giusto se via spegnere te Sappi che state perdendo una grossa opportunità di dire 

che non siete complici del disastro che si abbatterà da primo giugno su oltre 17000 famiglie 

Lombarde siate La voce delle famiglie. Con chi si è dimostrato più sordo di mio figlio? Siete voi 

stessi gli artefici di questo cambiamento? E sogniamo insieme un futuro diverso? Passo a 

illustrare cerco di essere veloce sul discorso della mozione. Premetto che avevo inviato la 

mozione è per questo poi è arrivata dopo direttamente alla Giunta non mi interessava intestarmi 

questo tipo di Mozzi, mi interessava che che che fosse mandato avanti nel più breve tempo 

possibile e quindi ero andato direttamente sulla giunta la mozione riguarda appunto la delibera 



di giunta regionale 1669 del dicembre 2023 e cerco di essere così di stare nel tempo le premesse, 

diciamo riguardano appunto il discorso del Piano Nazionale per la non autosufficienza. Con dpcm 

del 3 ottobre 2022 che aveva stanziato oltre 2,6 miliardi di euro da ripartire alle regioni e prevede 

in sede di programmazione che ogni regione deve a partendo dalla propria realtà di individuare 

la quota percentuale di risorse da destinare alla realizzazione di servizi socio sanitari erogati in 

forma diretta dei comuni e in particolare il pna finisce che lassù lassù pensionata quota debba 

essere incrementata del 10% per ogni servizio per il 2023 e del 20% del 2024, cerco di essere 

veloce e lo stesso pna chiarisce che nel Piano Triennale per la non autosufficienza, le regioni 

interessate potranno continuare con risorse proprie gli interventi anche di natura monetaria alle 

persone con gravissime disabilità in considerazione le previsioni di cui agli articoli 1 eccetera per 

provvedere alle esigenze. Diversità dei referenti dei covid-19 le regioni possono stanziare 

ulteriori risorse degli attuali stanziamenti a bilancio di regione Lombardia 14 milioni di risorse 

autonome 13 di sanitario regionale ai quali vanno aggiunti 3,5 milioni previsti da un ordine del 

giorno al bilancio di previsione 2426, non sono sufficienti per coprire i fabbisogni le persone con 

abilità con la Regione Lombardia rappresentando l'intento di recepire le direttive nazionali sopra 

richiamate con delibera 1669 ha risposto dei sussidi umanitari a favore delle persone con 

disabilità gravissime grave misure B1 e B2 con la finalità dichiarata di destinare risorse 

all'implementazione di interventi integrativi da riorganizzare in sinergia con comune ats assisti, 

terzo settore associazioni la B1 la misura B1 è rivolta alle persone con disabilità gravissima. E il 

sostegno consiste nell'erogazione di un buono per l'assistenza fornita da un caregiver e la B2 

invece è un sostegno riservato alle persone con disabilità grave e di non autosufficienza ed è un 

contributo mensile voucher sociale, eccetera eccetera, quindi considerato che le misure B1 e B2 

col contributo mensile Concentra le persone quando si abilita il di sostenere i costi relativi 

all'assistenza personale fornita dei cavi, va anche quelli per le terapie riabilitative il personale 

supporto ai caregiver familiari i tagli disposti alla delibera 169 determina una riduzione del 

sussidio una percentuale compresa a secondo dei casi fra il 22 e il 47% la rimodulazione dei 

contributi seppur rivista seguito alle proteste da parte delle associazioni di tutela dei caregiver 

familiare delle famiglie coinvolte a Ripa di Senato solo parzialmente solo per il 2024 i contributi 

esistenti togliendo risorse ad altri. A sostegno del caregiver che non hanno accesso le suddette 

misure spostando altre Sì il problema sul 2025 e creando di fatto delle città B liste di attesa per 

le nuove domande di accesso alla misura che al momento sono di fatto bloccato così dispositivo. 

Allora si preso atto che l'offerta di servizi integrativi dovrà essere garantita dal dei comuni 

considerato che scaricherà sui comuni ulteriori incombenze il rilevato lo salto destinatari 

impegna il sindaco è la giunta del Comune di Milano intervenire per 500 regione Lombardia, 

Finché la giunta regionale si impegni a provvedere una passi transizione che porterà la piena 

attuazione del ex di cui alla CNA al ripristino dei sussidi nel loro valore precedente al taglio 

previsto dalla DGR 1669 2023, così dono a lasciare le migliaia di famiglie che già vivono una cosa. 

Bravissima fragilità ancora più sole ad avviare l'opportunità di locuzioni con il mistero del Lavoro 

Ministero. Scusate del lavoro e delle politiche sociali così da pervenire ad una proroga di 

attuazione di quanto previsto dal piano nazionale per la non autosufficienza 2002-2020 4 e 

consentire ai Comuni barra ambiti territoriali una graduale programmazione le prestazioni 

assistenziali in vista della dilatazione dei livelli essenziali delle prestazioni sociali e poi per finire 

la compagnia dei comuni nella revisione del sistema di welfare disciplinano dal 2022-2024 

provvedendo contestualmente maggiori risorse in aggiunta a quelle già previste a bilancio ed 

all'ordine del giorno approvato a fine dicembre al consiglio regionale così da garantire 



l'incremento della capillarità degli interventi integrativi sociali che oggi nella loro carenza non 

consentono alle famiglie Lombarde di beneficiare delle prestazioni dovute alle persone con 

disabilità e non Come dicevo all'inizio c'è stato un piccolo intervento, quindi sui circa 10 milioni 

che mancano hanno per trovati in due e mezzo in questo però sto approssimando in proprio in 

questi giorni, quindi c'è stato da parte della giunta regionale un un ripensamento, quindi le 

variazioni sono sono servite. Grazie Grazie.  

Stefano Indovino: 

Prego presente. Però se  

Anita Pirovano: 

io ringrazio il capogruppo vena che ci aveva fatto nessuna per venire e contestualmente alla 

mobilitazione che che sapete essere durata diverse settimane mi sembrava giusto però che su 

un tema che non è di competenza diretta e di questo livello istituzionale è un indirizzo fosse 

dell'assemblea elettiva proprio. Nella nel rispetto e nella nel protagonismo che io credo le 

assemblee elettive debbano mantenere Anzi implementare, quindi lo ringrazio per la proposta, 

ma mi sembrava fosse più giusto, così ha portato abbastanza bene per una volta nella nella 

sfortuna aver convocato per oggi e finalmente così del Municipio perché è proprio nella giornata 

di ieri, come è ricordava è il capogruppo, poi c'è stata una parziale passo passo in avanti 

importante, ma che non porta traguardo per quanto riguarda le misure B1 e sapete che però le 

misure B1 le misure bidet vuoi non sono prevalenti nei sostituibili l'una con l'altra sia per coloro 

a cui si rivolgono sia per poi le prestazioni che permettono di dialogare e quindi Io chiederei il 

parere della della giunta è assolutamente positivo, ma mi sembra diciamo positiva maggioritario 

nella nella società, ho visto anche quanti sindaci. Quante fasce Tricolori ci fosse? Palazzo 

Lombardia e nelle scorse settimane l'ho visto perché ci sono stata anch'io, credo che sia un tema. 

Diciamo che le parole di Cristian neocos tanto ce l'hanno ricordato molto bene e ci parli di quello 

che facciamo fatica per certi versi a comprendere no, se se non ci siamo e fino in fondo dentro 

ma di cui non possiamo che avere grande rispetto è grande trasporto in patico, perché poi Desi 

Marsi nella nella sofferenza, forse non è possibile comprendere che la fatica di queste non sono 

di queste persone, ma di Queste famiglie, ma anche oltre senza che la piano non autosufficienza 

prevede. Finalmente anche per esempio un sostegno psicologico un sostegno che non sia solo 

riducibile oppure importantissime risorse, quindi un piano ambizioso quello sulla non 

autosufficienza. Ma come tutte le cose nel poi loro atterraggio nella loro fase di 

implementazione anche questo io ringrazio la consiglierei vena di averlo comunque citato No, 

cioè che non è che Lombardia si è svegliato un giorno e ha deciso No. È citato come siamo in una 

fase di transizione e però non può succedere che proprio mentre fai la transizione che deve 

essere evolutiva, poi c'è una contrazione no Adele forse addirittura la messa in discussione i 

servizi essenziali. Quindi tutto ciò premesso per dire che il parere della giunta è positiva. Io 

chiederei però di inserire un inciso che parli della novità del 29 maggio che punto arriva. Dalle 

misure più o meno le misure B2 e a tempo perché riguarda solo una proroga di pochi mesi, però 

mi sembra un primo passo in una direzione da incoraggiare è che deve prevedere i successivi, 

grazie, grazie  

Stefano Indovino: 



presidente, più o meno prego che provo più tardi. Eh  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

sì, grazie presente è un tema molto delicato con cui non si scherza. Quindi io la mozione che ha 

presentato il collega di 5 Stelle ricordo e ho seguito questo momento anche quando hanno 

deliberato la Volte quindi le varie osservazioni sono state fatte non è che sono arrivate ieri, ma 

lo hanno già detto e me lo ricordo bene, anche è stato scritto anche da stampa che la Lara giunta 

regionale avrebbe fatto di tutto per trovare nuove risorse e per poter dare soddisfazione perché 

io sono convinto di un fatto di questo ne sono proprio convinto si sottovaluta un po' ma non 

perché da parte di tutti quando c'è si trovano queste situazioni. Sembra che il problema si è 

circoscritto. No. In questi casi il problema si allaga tutta la famiglia si allarga i genitori e fratelli 

alla perdita e al limite del lavoro per stare vicino ai figli perché un genitore sta vicino ai figli e 

quindi non bastano mai queste risorse dove Conoscerlo. È un tema molto delicato. Diciamo che 

le risorse non sono infinite, quindi la coperta se la tiri da una parte ho i piedi o la testa ti rimane 

coperta, però si deve fare in modo da coprire la quella questa testa il più possibile perché il tema 

è molto delicato. Però ripeto la giunta regionale immediatamente disse che avrebbe fatto di 

tutto in base a quello che aveva. Ma che avrebbe cercato di reperire altri fondi ha mantenuto la 

parola. Quindi io voterò a favore come stimolo per una cosa del genere perché ripeto a tutti i 

livelli perché poi quando ci rivolgiamo al comune, diciamo. Eh, ma il comune non ha avuto i fondi 

necessari la regione non ha avuto che poi sappiamo com'è organizzata la macchina 

amministrativa lo Stato passa un un formula quantità di denaro questo la regione deve Poi 

distribuirlo in base a Gli abitanti dei criteri e poi comuni che si trovano l'ultimo tassello quello 

che devono affrontare è veramente il problema è toccarlo con mano e si scarica sempre a quello 

su quello che su scarica quello più giù. Ecco su questo non mi piace da sopra a sotto da sotto a 

sopra leggo che si deve fare qualcosa in più, ma la Regione Lombardia ha fatto sempre tanto si 

è impegnato e ha detto che farà ancora di più. E io di questo ne sono più che convinto prego 

capogruppo  

Stefano Indovino: 

tripicchio. Sì,  

Vittorio Tripicchio: 

grazie. Dai come è stato già detto è una questione Abbastanza delicata è sentita da tutti a 

prescindere dalle preferenze politiche, mo che però non esco come giustamente hai prende 

anche il consigliere è una che ha proposto questa mozione che tutto parte non dpcm se non erro 

del 3 ottobre del 16 ottobre del 2022. Su proposta del ministro di Allora Roberto Speranza su 

questo piano nazionale di non autosufficienza. Insomma aveva destinato dei fonti per il biennio. 

Se non erro 2023-2025 per un biennio dove poi le regioni si sono ritrovate o due regioni, quindi 

a far data dalla bilancio preventivo che è stato approvato a dicembre 2023 si sono ritrovati questi 

fonti edotti, sin da subito io la questione è seguita molto da vicino anche con altre con diverse 

associazioni che si occupano si occupano di disabilità che con estremo dispiacere abbiamo 

purtroppo ho dovuto prendere atto di quello che stava accadendo. Però sin da subito laggiù. 

Giornale Il consiglio anche da parte delle opposizioni si sono mosse perché si potesse qualche 

modo far fronte a recuperare tutti i conti che era tutta quella quota dei fondi che sono stati persi 



e sin da subito, soprattutto per quanto riguarda la parte della riduzione dello stanziamento 

economico erogato ai caregiver familiari la sessione Lucchini ha portato la questione alla 

conferenza stato-regioni. Ma quale conferenza stato-regioni ha battuto sostanzialmente cassa 

al governo centrale per cercare di poter mettere una toppa a questo sto piano punto ha provato 

con questo dpcm 8 ottobre 2022 è adesso man mano che passano i mesi stiamo vedendo che ci 

sono diversi sviluppi, tant'è che era stato proposto c'era anche Forse non solo adesso a che 

punto è questa proposta di quelli dare una quota alle famiglie richiedenti proprio in denaro una 

quota con una sorta di voucher spendibile in servizio perché poi possono essere vendi contati. 

Comunque anche sempre finanziato in direttamente quello che mi dispiace, però è la polemica 

che c'è stata sin Dalle prime battute che c'è la polemica questa polemica di capodanno dove io 

ho letto sui giornali che si è stata fatta anche abbastanza abbastanza Chiasso Baccano, 

assolutamente non costruttivo da parte di alcuni esponenti politici della minoranza consiliare 

regionale che hanno come dire intorpidito un po' in mente quella che era diciamo una situazione 

già troppi da di seno grande abbastanza confusione ora i diretti interessati e credo che ognuno 

di noi qui in questa. Conosca una almeno un'associazione una realtà ho una famiglia e ti ha dei 

disabili in casa sta più o meno come è andato il tuo perciò, non è grazie a l'emozioni o grazie ai 

sindaci che sono andati con la bandiera tricolore che si stanno muovendo le cose è perché 

sostanzialmente sostanzialmente sin Dalle prime battute era evidente a tutti che è stato 

bisognava diciamo far fronte. Il maltolto è subito ci si è mossi. Ma ci si è mossi con la serietà e 

Gabi istituzionale che meritano certe questioni per poter essere affrontate, perciò io così guardi 

con pacatezza e glielo dico con estrema sensibilità per la per la questione io se Spero che magari 

possa ritirare questa mozione, perché voglio dire può essere anche divisivo, altrimenti nel merito 

nel rito della della mozione. Potrei anche essere d'accordo ma nel metodo Dove appunto anche 

alcuni esponenti del suo partito politico hanno voluto fare polemiche, ma polemiche solo 

pretestuose e si sono fermate le polemiche, ho detto sono fermato a nessuna ipotesi costruttiva 

sulla cosa, io solo questo gliel'ha voterei contro non per il merito detto ciò se devo la vuole 

portare avanti mi attengo. Ma ripeto per la questione di merito che stiamo che stiamo trattando. 

Perciò voglio chiedere alla tua onestà intellettuale e non diciamo all'amplificazione della 

demagogia politica che c'è stato, soprattutto a parte il suo partito è da parte di alcuni esponenti 

del PD. Pierfrancesco majorino su tutti, grazie. Non ci sono  

Stefano Indovino: 

altri interventi. Quindi procediamo con l' App, prego capogruppo viene Sì  

Carmine Vena: 

sostanzialmente per il discorso dell'inciso rispettare il 29 maggio, come volevo chiedere alla 

presidente come procedere è e poi mi rivolgo al collega tripicchio e lei ha detto chiaramente che 

d'accordo sul contenuto in diretta streaming. Personalmente io ho presentato a per il contenuto 

non mi interessa a mettere le bandiere su questa cosa, qui, ovviamente in Regione c'è una 

posizione che fa che fa il suo e che ha partecipato a una protesta Fra l'altro di cittadini ed i sindaci 

cetera eccetera, quindi accolgo non non ritiro la non ritiro la mozione. Ovviamente rispetto la 

sua. La sua scelta è quello che ha detto grazie, prego,  

Stefano Indovino: 



perché Perché cosa fa scusa, scusa. Ti prego prego ultimo passaggio  

Anita Pirovano: 

della ultimo ultimo punto della rilevato che quindi con anche più più visibilità e proponevo di 

scrivere il 29 maggio del 24 e il 29 maggio del 24 regione Lombardia ha appostato €2000000 per 

prorogare alla primo agosto 2024 le misure B1 semplicemente un  

Stefano Indovino: 

emendamento. Punto però, diciamo una cosa bella che non so se siamo una proposta da scusate 

io apprezzo questo diciamo apprezzo questo tentativo istituzionale da presidente Pirovano di 

cui si compiacciamo e però serve presente un emendamento a lo sto facendo direttamente 

alcuni pendenza presidente. Ha detto la presente che emette fattura in ragione del fatto che 

non riceve lo stipendio da due mesi, quindi ha bisogno di rimpinguare. Allora l'emendamento 

prevede l'aggiunta di questo testo il 29 maggio 224 regione Lombardia ha postato €2000000 per 

per prorogare la misura B1 al 1 agosto 2024. se lo accetta come Perfetto Quindi allora Allora 

mettiamo in votazione l'emendamento Prego Prego Prego Troppo tardi, io  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

volevo ho già detto che voto a favore, però non voglio che queste cose poi vengono 

strumentalizzate perché mi sarebbero molto molto fastidio, allora per l'impegno che è quella 

materia che riguarda io vorrei metterglielo questo un aggiunta, quindi un emendamento preso 

atto dell'impegno dimostrato dalla giunta regionale di reperire ulteriori fondi e la giunta 

regionale, io vado a favore perché la Giunta regionale come ho detto nel mio intervento non lo 

sto Aggiungi adesso la giunta regionale aveva detto immediatamente che avrebbe ci sarebbe 

impegnato a trovare nuovi punti ha già dimostrato oggi 29 Il 29. Quindi. Oggi 30 maggio il 29 

quando ha dimostrato già che questo impegno che aveva assunto precedentemente lo sta 

portando avanti. Quindi io voto a favore per la materia il contenuto che tutti devono fare 

qualcosa in più che sia la regione lo Stato e i comuni. Quindi tutti devono fare qualcosa in più. 

Questo è il mio modo di intendere. Questo è quello per quello per questo motivo io voto a favore 

senza se e senza ma però se si deve giostrare e si strumentalizzare la regione Lombardia, ha 

tagliato i fondi qualcun'altro, invece vuole mettere i fondi non vuole mentre la regione 

Lombardia l'Italia questo non mi sta bene, ma l'ho già detto prima, non è che lo aggiungo adesso. 

No, no, scusate  

Stefano Indovino: 

diciamo con grande. Affetto per tutti. cioè La presidente ha presentato nel momento in cui mi 

sembra che si di atto a del fatto che la regione ha stanziato €2000000 per ripristinare la misura 

fino al 1 agosto 2024. La presidente il 29 2024 9 maggio 2024 regione Lombardia ha postato 

€2000000 per prorogare la misura B1 al 1 agosto 2024 che è diciamo la novità che è emersa tra 

Quando è stata presentata la mozione e adesso quindi. Salutiamo gli amici, allora, prego 

consigliere dolcetto presidente  

Giovanni Dolgetta: 



per dichiarazione di voto, se la regione Lombardia ha stanziato 2 miliardi 2 milioni e quindi si va 

verso un recupero di quello era il maltolto precedentemente. Non capisco perché questa 

mozione deve essere ho capito perché rimango ma se vogliamo fare opere Pie siamo tutti. Per 

dire che un ragazzo disabile va assolutamente solidarizzato e aiutato. Eh, ma qui è la regione 

Lombardia che ha messo disposizione dei soldi per andare a sopperire a quelle che erano state 

le vacanze, quindi secondo me non c'è più motivo perché questa mozione rimanga in essere 

allora  

Stefano Indovino: 

nel sei così è un'opinione moto e di assenzio la sua opinione così arrabbiata è legittima Gabri 

che è nella facoltà di consigliere presentare mozioni, eventualmente mettere la foto della e poi 

grazie caso si si voterà. Io se non ho capito male. E se non sono del tutto bollito questa sera 

stiamo aspettando che capogruppo lardieri presenti un altro ulteriore emendamento. Gli 

emendamenti si votano col nuovo regolamento perché sono si sono il voto delle emozioni è 

equiparato al delle deliberazioni. Questo prevede il regolamento. Il nostro regolamento quello 

vecchio del coso del del consiglio di zona era diverso. Capogruppo Larderia abbia un orizzonte 

di tempo per cui non so spendo o sospendo la sua già finito ieri, basta l'efficienza del capo 

deficienza e capurri prego a un attimo che lo inseriamo ha ha bisogno della sospensione. Sì, sì, 

allora sospendo la seduta per 5 minuti. allora poi non la sono mai ogni tanto, concedetemi, allora 

se ha iniziato a diluviare nel frattempo molto bene. Scusate. Direi che possiamo prolungare la 

seduta e penso che non potremmo uscire tanto prezzo di qua. Scusate le finestre dei bagni sono 

chiuse Ok, allora. Scusate riprendiamo. La compostezza che l'argomento richiede. Allora vi leggo 

la l'emendamento presentato dal capogruppo la posso anticipare presidente la presidente piove 

non ritira il suo emendamento. Perché se avessimo dovuto notarlo a decadeva, quindi andiamo 

a votare sono gli andamento del capogruppo di LEGO qui nel preso atto si aggiunge dell'impegno 

dimostrato dalla giunta regionale della Lombardia nel reperire i primi fondi pari a 2002,5 milioni 

per la misura b7 B1. Scusatemi. Come anticipato in precedenza rispetto a delicate di importante 

tema della disabilità deve andamento proposto dal capogruppo lardieri è questo, quindi. 

Mettiamo in votazione l'emendamento lardieri dichiaro aperta la votazione. la votazione aperta 

dichiaro chiusa la votazione favorevole  

26 con 30 al seno t0 approvata. Mettiamo. Quindi ora in votazione la delibera la mozione così 

come mendata. Dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

19 con 30 al seno T7 ha provato passiamo ora alla mozione presentata  

dal consigliere belli come primo firmatario a relativa ad area B Area C. Allora parola. Allora  

Alberto Luigi Belli: 

non gli ho detto della mozione è la proroga dei divieti nella birra nel questo Lo sapete perché 

avete detto tutto allora. A parte tutto il discorso, so che già il comune è stato prorogato l'ingresso 

nel di un anno dei divieti, ma soprattutto questa. L'intenzione principale quella di presentarla E 

di evitare i divieti, soprattutto per le moto le moto. Voi sapete che comunque su Milano sono i 

mezzi quasi più usati e sono anche quelli più veloci quelli che guidano di meno per cui sembra 

assurdo che vengano penalizzati e poi logico una parte. Di considerazione va fatta anche sul 



parco macchine che purtroppo è costoso cambiarlo e molti cittadini non possono permetterselo 

ed adeguarsi. Comunque alla nonna cattiva così tempestiva per cui noi chiediamo il rinvio a tutto 

l'uno 10 2028 al 110 2025, come è stato giustamente già accettato il Comune, se volete io la 

leggo ma la cosa principale è questa perché comunque sappiamo che sull'ambiente si possono 

intervenire in altri con altri sistemi. E considerando che le sia da 10 che l'aria non abbiano ridotto 

il traffico di Milano, ma anzi Siamo conciati come prima, per cui non è un intervento neanche di 

riduzione del traffico, per cui noi chiediamo il voto favorevole. Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo belli prego, sono Esposito. Sì,  

Mario Esposito: 

ma l'argomento richiederebbe probabilmente seminari e discussioni finite, poi ciascuno un po' 

la pensa come ritieni e soprattutto pone l'accento su alcuni bisogni, piuttosto che su altri mi pare 

che la risposta già in parte si è stata sempre venuta dallo stesso proponente, cioè che è a livello 

di comune è stata considerata e approvata una temporanea proroga. Io credo che non lo giudico 

non mi non mi esprimo su quello che è stato già fatto dal dal comune, dico soltanto che 

sicuramente una proroga per le auto a benzina Euro 3 significa andare a chiedere di poter 

circolare ancora automobili che sono state immatricolate. Che state immatricolate? No anche 

tutto il 2005 perché la normativa Euro 4 dei veicoli a benzina auto è del 2006, quindi chiedere 

una una deroga o è una proroga ulteriore per Sì, che hanno quasi 20 anni, mi sembra una 

richiesta che è fortemente in contrasto con alcune necessità che sono gentile che sono riduzione 

degli inquinanti, specialmente per no vita privata, non è discussione tanto quanto inquina la 

macchina è che siccome no a che anno siamo da soli pro capite, inquiniamo tanto perché se 

usassimo 45 la vettura chiaramente pro capite impatto sarebbe minore ora invito a considerare 

anche quello che la scienza sta facendo in materia qua a Milano, ogni anno si ritrova un convegno 

molto significativo organizzato dalla fondazione Menarini della fondazione ca' Granda irccs dal 

dagli Imperial College Londra, quindi una una un consesso particolarmente prestigioso tiene 5 

anni conduce delle ricerche per capire se effettivamente l'inquinamento dei veicoli è causa di 

malattie chiaramente malattie dovute alla pm10 e PM 2.5 o da ossido di diazoto. Biossido di 

azoto le questa ricerca. Tra l'altro l'ultima se tenuto qua a Milano ne avrete letto anche sui 

giornali tutti in inglese, ma gli atti si possono reperire ogni caso che se tenuta alla storia della 

della della della Banca Intesa, no di fondazione Cariplo Banca Intesa a Dunque era fine fine fine 

febbraio, inizio marzo durata due giorni, hai evidenziato quelli ricerca un dato molto 

significativo. È preoccupante che invece dovrebbe indurci a pensare molto diversamente sia le 

accise arrabbi e cioè che le morti che ogni anno si registrano per le cose accertate pm10 e via 

sito di azoto, guarda caso, non sono distribuite uniformemente sul territorio milanese. Ma si 

concentra nei quartieri periferici, cioè laddove sono meno importanti meno evidenti i benefici 

prodotti dalle zone a traffico limitato come in questo caso Area C, anzitutto e anche a Quindi io 

vorrei anche dire questo c'è. Purtroppo queste l'evidenza palmare evidenza scientifica 

incontrovertibile che le auto e il la densità del traffico dovuto chiaramente veicoli privati incide 

sulla salute e addirittura sulla morte delle persone, quindi sentirei di dire che le proroghe entro 

certi limiti in sono necessarie perché tu devi rendere possibile i progressi però francamente 

andare a chiedere a un parco Autorama e vi tutto di quasi vent'anni di poter ancora circolare 



vuol dire secondo me non aver compreso la gravità della situazione, quindi per questo per 

quanto mi riguarda non sono dell'opinione di accogliere questa mozione riposare quindi contro 

Grazie  

Stefano Indovino: 

assessore Esposito, prego capogruppo tripicchio. Sì,  

Vittorio Tripicchio: 

grazie se sono Esposito per la sua previsione intervento. Dove ci ha chiarito ancora una volta 

quella che appunto la posizione totalmente. Assonante del Municipio rispetto alla posizione del 

comune centrale rispetto a questo tipo di emozioni che abbiamo preso insieme presentando 

degli anni questo credo sia la terza la quarta che poi sentiamo come gruppo consigliare dove hai 

me non si sente come di ragionare anche qui a compartimenti stagni, non in una logica di insieme 

dove è chiaro che è necessario orientarsi sempre più verso un mondo sostenibile verso Città 

sostenibili per però. Sappiamo anche che la sostenibilità non regge se si se la si vuole come dire 

vedere solo sul pilastro pulisco ambientale, se non c'è la possibilità sociale ed economica. Noi 

stiamo vedendo sempre più la gente, soprattutto i giovani e i ceti meno abbienti appunto 

scappare da Milano. Talmente scappare abbandonare questa città e lasciarla in preda agli 

investitori proprio perché una delle misure che oltre al rincaro della vita su tutti i fronti rincaro 

dei costi livelli immobiliare e anche questa Mannaia questa tassa occulta che è voluto imporre 

questa questa giunta comunale con il beneplacito anche dei delle istituzioni di possibilità, quale 

Municipio con il municipio. IX vediamo la gente che vive sempre più un messaggio come dire 

come andare a rimasta ancora di più Quel disagio economico che le persone avvertono e dove 

non possono cambiare costretta, non poter cambiare delle auto, magari acquistate 7-8 anni fa. 

Oppure anche delle Euro 3 a benzina e che utilizzano necessari e utilizzano, non per andare a 

fare. Il passeggio del pensionato perché nessun pensionato va a passeggiare in macchina, ma lo 

utilizzano per necessità, magari per andare a fare la spesa una due volte a settimana, piuttosto 

che è per recarsi presso un'istituzione sanitaria Unisi un'amicizia sanitaria per poter far fronte a 

delle cure. Fermo restando che se aspetto a questa relazione che lei appena menzionato c'è un 

grosso più l'allarme da parte di alcuni dei due passi e pure eliminare quindi dalla fondazione irccs 

ca' Granda rispetto al calo rispetto alla volontà di non recarsi presso il Policlinico da parte di 

diversi utenti dove apparita, diciamo di condizioni di scelta, preferisco coricarsi verso gli ospedali 

più periferici proprio perché non dia la possibilità di potervi accedere. Con con il proprio mezzo 

pure se abbia oppure oppure se serviva la possibilità hai la possibilità pagando questo ticket, 

quindi qui è evidente come queste misure ti vogliono continuare a portare avanti solo per far 

cassa. Il fatto è che ti vuole puntare su in mezzo alle due ruote che danno una mano sostanziale 

importante rispetto a quella che è tutta tutti i processi le condizioni del traffico e dove apparita 

diciamo distanza percorsa un nome carburante inferiore e quindi anche è una un tasso di 

inquinamento inferiore, vediamo che c'è proprio un accanimento ideologico rispetto a questa 

ma questa misura che non pone nessun tipo di rimedio per quanto riguarda il la misura degli 

occhiali traffico, ma anzi vediamo. Il traffico è sempre più congestionato in alcune aree che sono 

letteralmente alcune aree dei Quartieri delle camere a gas rispetto ad altre aree dove sono 

beneficiano, diciamo di di varie ZTL, dipendono le personalizzazioni varie questo fa sì, appunto 

che è via sempre di più. Un abbandono dei nostri quartieri dove la gente, soprattutto le giovani 



coppie, ripeto e gli anziani guardano sempre più all'hinterland e alla provincia lasciamo in breve 

i nostri quartieri ha investito via speculatori. Questa è la visione di città che state dando anche 

voi come Municipio. Grazie Grazie.  

Stefano Indovino: 

Prego capogruppo lardiello presidente,  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

è un tema qui che possiamo stare tutta la serata. Tanto poi ognuno se ne va a casa con le proprie 

idee rimane sempre così però visto che ognuno esprime le sue vuoi gli screen. La mia seconda 

materia che ripeto per la centesima volta mi scrisse università 178 a scienze ambientale si 

chiamava neanche così allora, ma faceva quello che ci credevo erano gli anni in cui cominciava 

questa idea dell'ambiente e io la sposare da giovane però da sposare dal punto di vista scientifico 

a farlo diventare un credo. È una cosa ben diversa perché io invito anche a leggere dei libri delle 

citazioni dei mia Culpa fatto anche da associazioni che hanno professato tante volte alla fine del 

mondo che hanno portato dei dati che poi hanno confessato, cioè i libri e l'hanno confessato di 

aver esagerato di sbagliati, quindi di quello che si dice va tutto preso con le pinze perché io 

dicevo sempre ai miei colleghi. Dimmi quello che vuoi e io te lo do. Cambiando dei parametri e 

io gli davo quello che volevo solo loro riuscivo a dargli ognuno che mi vieni a chiedere qualcosa 

riusciva a soddisfare un po' come sondaggi, quindi il fatto che questa emozione io perché voterò 

a favore prima di tutto, non è una cosa statica lo smog che arriva da Brescia alla mattina tutto 

quello che c'è da Brescia la mattina te lo trovi qua con il trasporto viene Ilaria non si ferma. Non 

è che noi fermiamo il centro durante il covid eravamo Fermi completamente ed è venuto fuori 

che non c'era stata nessuno dei miei. Abbiamo le caldaie. Abbiamo tante di quelle cose, ma cosa 

facciamo? Per esempio oggi? Abbiamo chiedo scusa non l'ho mai interrotta. Io non credo 

educazione, questa abbiamo i tetti Verdi abbiamo l'asfalto volgarmente detto mangia smog, ma 

che posso spiegare la reazione chimica che avviene e che si potrebbe utilizzare l'avevamo 

proposto anche in un Nel nostro gruppo ha messo proprio di venerdì. Oggi abbiamo per esempio 

il i pannelli solari che mentre una volta non erano convenienti. Oggi sono scesi prezzi del 300% 

e con un rendimento 300 volte superiore esageri 100, ma talmente superiore come prezzo 

bassissimo che con delle proposte ben Mirate si potrebbero utilizzare e quindi sopperire e ci 

sono stati dei quelli che abbiamo fatto con una degli ingegneri sopperire a una buona parte le 

ore che c'è un po' di meno, però dire che queste auto le auto di vent'anni più penso che a 

nessuno via. Io c'ho la auto da 14 anni, oltretutto a gas. Ho sempre ho avuto auto a gas 30 anni 

perché la volta mi dicevano che mi chiedono anche l'incentivo. Li guidava che ti dà una mano a 

destra e sinistra, poi adesso siamo diventati che fuori legge e queste auto chi ce l'ha da 20 anni 

14 anni da cambiare che oggi mi ha lasciato a piedi. Mi dispiace perché Perché comprarne un 

altro in questo momento mi è veramente difficile. Quante auto e noi lo sappiamo perché 

abbiamo tutti da Dio letto tutti i dati che il l'assessore Granelli. Ciao fornito il suo tempo per il 

piano ambiente tutto il resto abbiamo un numero ben preciso se noi come va Un proposto dalla 

mamma queste persone per chi ha l'auto da vent'anni ora usa proprio perché deve andare a 

lavorare oppure una persona anziana che fa talmente pochi chilometri che noi a priori 

potremmo fare un calcolo km per quello che può consumare quell'auto sappiamo cosa produce, 

quindi Vediamo che è infinitesimale. Allora i momenti in cui a una persona e ce ne sono tante 



me lo diranno pure a voi perché non lo vengono a dire solo a me o a ai colleghi di questa parte 

qui, io devo con la ditta, devo cambiare tutti i furgoni, non so come fare chiudo la ditta bene, 

forse un po' di inquinamento in più e io contro l'inquinamento siamo tutti consci che dobbiamo 

fare qualche cosa in più una volta se andavano a comprare le sigarette con la macchina 100 m, 

oggi queste scene non ci sono più, quindi c'è un un uso più consapevole dell'auto e a queste 

persone in momenti in cui licenziano con un lavorano po' che non è un problema sociale, non ce 

li portiamo e spostiamo il problema da una parte sull'altra. Ecco questo dovrebbe fare per me la 

politica perché il tecnico ti dà la sua risoluzione e tecniche che Limitata suo campo. Noi 

dovremmo prendere tutti i dati dei tecnici miscelarli e avere una visione generale. Ecco perché 

è importante che tu ti proponiamo delle cose da mettere in campo propositive che possono 

annullare mitigare e in più riducendo piano piano perché vanno a finire io sento vecchia, adesso 

ti chiedo scusa presidente. Quindi io voterò a favore della mozione. Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego capo colpo Sara, ma io  

Marco Salamon: 

ho la mozione contiene delle cose, allora io Noi ci atterremo su questa mozione, non perché Ma 

perché qui a Milano non siamo minimamente e Paolo anche riporto. Chi ha fatto un lavoro molto 

maggiore di quello che abbiamo fatto noi, cioè il nostro ex capogruppo Carlo Monguzzi che di 

queste cose se ne intende. Studia 30 anni il problema qui è che ci sono come dire stiamo facendo 

dell'inquinamento una questione un po' di Guelfi e Ghibellini, ho l'impressione dove da una 

parte non ci sono i Guelfi e Ghibellini, cioè Dove Alla fine ci sono queste visioni contrapposte, si 

blocca tutto. No, si apre tutto ma alla fine non siamo completamente in soddisfatti dei risultati. 

Ok? Noi siamo a favore di aria B. Ma i numeri? Purtroppo ci dico che sei di ragioni non funziona. 

Ok? Non funziona perché Perché è qui bruciare l'esenzione ha l'esenzione B l'esenzione C 

eccetera eccetera. Allora Voi chiedete in questa mozione di grasse cose. Ok, ad esempio 

l'obiettivo che noi dobbiamo Milano, è assoluto ridurre le auto Punto e Oserei dire ridurre le 

auto nei mesi peggiori dell'anno dove l'auto dicembre gennaio febbraio, dove vi ricordate tutti 

a che punto siamo arrivati. Ok questo non ci piove, non è di destra di sinistra ecologista, non 

ecologista tutti soffocati, questo è un discorso però secondo noi le misure da una parte l'altro 

bisognerebbe fare Rivedere fare delle analisi serie di numeri. Allora gli scooter sono andato a 

vedere i dati. Se scattava il divieto. Come si chiama sulle due ruote? Vorrà dire che il 33 35% 

degli scooter erano Fermi voleva dire terra terra un aumento di circolazione automobilistica di 

almeno cioè Concordo fatto così. 10% Allora il problema A quale è molto molto banale mentre 

ad esempio noi siamo assolutamente scontenti del fatto che ci sia questo prolungamento dei 

diesel che gente come dire che analizza bene il tema, metti il ditino sui vecchi diesel cittadini 

l'aria che ha fatto un'analisi molto precisa molto approfondita, oltre che il convegno che citava 

l'assessore Esposito ci si possono esserci delle soluzioni il problema qui a nostro avviso è qui 

uscire da questo discorso vietato tutto permesso tutto alla fine quello che tutte vietato alla fine 

sicuramente Ok fatto il comune ha prorogato, tutto. Ok adesso Non è una critica voi. Cioè anche 

un po' una critica vuoi vuoi adesso chiedete liberi tutti insomma, se qui continuiamo a dire liberi 

tutto è vietato tutto e poi alla fine il Le auto rimane uguale o forse aumenta anche più 7% dice 

Ah ma c'è il comune nel famoso indice di concessione che altro non è che il numero di auto che 



gira quindi noi su questa cosa ci atterremo perché non secondo lui non ha senso votare a favore 

o contro in questo momento preciso e auspichiamo che sul discorso dell' inquinamento nel 

trattori, presenteremo quella cosa che vi abbiamo accennato. Hahaha, cioè un discorso serio su 

come affrontare il Terribile, probabilmente inverno 24-25 punto di vista inquinamento siamo 

fermi eh, cioè cambia niente rispetto all'anno scorso. Grazie grazie.  

Stefano Indovino: 

Se ti picchio. Grazie  

Vittorio Tripicchio: 

ma siete stavo veloce. No, giusto per un minuto, quindi solo per puntualizzare a liberi tutti al 

quale alludeva il caposala pronto che il nostro non è un liberi tutti il nostro il nostro vuole essere 

una posizione di buon senso che vogliamo cercare di portare avanti in in città in tutti i contesti 

in cui c'è dato la possibilità di poter essere rappresentati i rappresentanti dei cittadini poter dire 

che gliele misura di buon senso non sono né per né contro i suoi buon senso sono tali Per come 

appunto già il buon senso in se non accettano i buoni senza definisce. Questo per dire che se si 

se si volesse realmente affrontare il problema dell'inquinamento Holiday concessionari traffico 

non sempre non sarebbero queste misure applicabili, anche perché la misura in Diceva di poter 

far scattare divieti dal 1 ottobre 2024 noi in comune abbiamo presentato questa volta 2028, 

c'erano al concerto a 2025, guarda caso perché Perché forse anche qualcuno dall'Inter dell' 

hinterland ha detto ma siamo sotto elezioni. Magari diamo una concessione di un anno, poi 

cittadini questo non capito perché la strumentalizzazione politica e culturale su queste cose non 

va bene, grazie, grazie, procediamo con la votazione. Dichiaro aperta la votazione dichiaro  

Stefano Indovino: 

chiusa la votazione favorevoli  

9 contrari. 13 respinta astenuti tre respinta, scusa Abbiamo terminato il nostro lavoro oggi e  

buona serata.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
19:36 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:36 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:36 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:36 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:36 - Entra in aula: Ferlicchia Isabella 
19:37 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:37 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:37 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:37 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:37 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:38 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:39 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:39 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:39 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
19:40 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:40 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:40 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
19:41 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:41 - Entra in aula: Segreteria CM9 . 
19:41 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:41 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:41 - Entra in aula: Pellegrino Michele 
19:42 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:42 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:42 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:42 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
19:42 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:44 - Interviene: Segreteria CM9 . 
19:44 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:45 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:45 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:45 - Fine Intervento: Segreteria CM9 . 
19:46 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
19:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:47 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:47 - Fine Intervento: Vena Carmine 
19:48 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:55 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:55 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
19:55 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
19:55 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:02 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:02 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 



20:02 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:02 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
20:02 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:06 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:06 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:06 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
20:09 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
20:10 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:10 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
20:10 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:10 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:17 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:17 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:17 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:26 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:26 - Fine Intervento: Esposito Mario 
20:26 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:26 - Esce dall'aula: Pellegrino Michele 
20:26 - Interviene: Mazzali Mirko 
20:32 - Fine Intervento: Mazzali Mirko 
20:32 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:32 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:32 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:35 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:35 - Fine Intervento: Motta Andrea 
 
Alle ore: 20:37 - Apertura della discussione del punto:  
1. Linee di indirizzo per la realizzazione del progetto di aiuto compiti. Immediatamente eseguibile. 
 
20:37 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:37 - Interviene: Plebani Laura ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:39 - Fine Intervento: Plebani Laura 
20:39 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:39 - Chiusura della discussione del punto: Linee di indirizzo per la realizzazione del progetto di 
aiuto compiti. Immediatamente eseguibile. 
 
Votazione aperta per il punto: Linee di indirizzo per la realizzazione del progetto di aiuto compiti. 
Immediatamente eseguibile. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 24 
Favorevoli: 24 

Contrari: 0 
Astenuti: 2 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon 
Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, 
Vena Carmine 
 
Votanti:  



Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon 
Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, 
Vena Carmine 
 
Assenti:  
Belli Alberto Luigi, Masi Serena, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Suzzani Simone 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, 
Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola 
Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
Altavilla Raffaele, Lardieri Giuseppe Antonio 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:40 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
Votazione aperta per il punto: I. E. - progetto aiuto compiti 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 22 

Votanti: 22 
Favorevoli: 22 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon 
Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon 
Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Dolgetta Giovanni, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Pellegrino 
Michele, Pollak Desideria, Suzzani Simone, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 



Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon 
Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
20:40 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:40 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:40 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
20:40 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
20:40 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
 
Alle ore: 20:40 - Apertura della discussione del punto:  
2. Mozione avente ad oggetto: “Delibera di Giunta Regionale 1669 del 28/12/2023. “Programma operativo 
regionale a favore di persone con gravissima disabilità e in condizione di non autosufficienza e grave disabilità 
di cui al fondo per le non autosufficienze triennio 2022-2024. FNA 2023 - Esercizio 2024”. Prot. 
03/04/2024.0191284.E. - (Presentata dal consigliere Carmine Vena). 
 
20:40 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
20:40 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:41 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
20:42 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
20:42 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
20:42 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
20:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:51 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:51 - Fine Intervento: Vena Carmine 
20:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:54 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:54 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:55 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:57 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:57 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:57 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:57 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:03 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:03 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
21:03 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:04 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:04 - Fine Intervento: Vena Carmine 
21:04 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:04 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:05 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:07 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:07 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 21:07 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Delibera di Giunta 
Regionale 1669 del 28/12/2023. “Programma operativo regionale a favore di persone con gravissima disabilità 
e in condizione di non autosufficienza e grave disabilità di cui al fondo per le non autosufficienze triennio 2022-
2024. FNA 2023 - Esercizio 2024”. Prot. 03/04/2024.0191284.E. - (Presentata dal consigliere Carmine Vena). 
 
21:07 - Fine Intervento: Indovino Stefano 



21:07 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:07 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
21:07 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:09 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:09 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:11 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
21:11 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:12 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
21:13 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:24 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:24 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:25 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
Votazione aperta per il punto: em. Lardieri 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 26 
Favorevoli: 26 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Masi Serena, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Suzzani Simone, Tezzon Matteo 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 



Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata Emendamento 
 
21:26 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “Delibera di Giunta Regionale 1669 del 
28/12/2023. “Programma operativo regionale a favore di persone con gravissima disabilità e in 
condizione di non autosufficienza e grave disabilità di cui al fondo per le non autosufficienze triennio 
2022-2024. FNA 2023 - Esercizio 2024”. Prot. 03/04/2024.0191284.E. - (Presentata dal consigliere 
Carmine Vena). 
21:26 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:27 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 19 
Favorevoli: 19 

Contrari: 0 
Astenuti: 7 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Masi Serena, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Suzzani Simone, Tezzon Matteo 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni 
Mattia, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Stimola Michele, 
Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
Belli Alberto Luigi, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Scerbo Vincenza, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
 
Alle ore: 21:27 - Apertura della discussione del punto:  
3. Mozione avente ad oggetto: “Rinvio al 1-10-2028 del divieto di accesso e di circolazione nelle ZTL “Area B” 
e Area C”, ecc..  Prot. 15/05/2024.0276009.E. – (Presentata dal gruppo Lega Salvini premier). 
 
21:27 - Fine Intervento: Indovino Stefano 



21:27 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:27 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
21:27 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:29 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:29 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:29 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:29 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
21:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:33 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:33 - Fine Intervento: Esposito Mario 
21:33 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:38 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:38 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:38 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:38 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
21:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:44 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
21:44 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:48 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:48 - Fine Intervento: Salamon Marco 
21:48 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:49 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
 
Alle ore: 21:49 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Rinvio al 1-10-2028 del 
divieto di accesso e di circolazione nelle ZTL “Area B” e Area C”, ecc..  Prot. 15/05/2024.0276009.E. – 
(Presentata dal gruppo Lega Salvini premier). 
 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “Rinvio al 1-10-2028 del divieto di accesso e 
di circolazione nelle ZTL “Area B” e Area C”, ecc..  Prot. 15/05/2024.0276009.E. – (Presentata dal gruppo 
Lega Salvini premier). 
21:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 25 

Votanti: 22 
Favorevoli: 9 
Contrari: 13 
Astenuti: 3 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon 
Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon 
Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Indovino Stefano, Masi Serena, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Suzzani Simone, Tezzon Matteo 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 



Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Scerbo 
Vincenza, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Ippolito Stefania, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Stimola 
Michele 
 
Astenuti:  
Frigeni Mattia, Salamon Marco, Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta 
 
21:50 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
21:50 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:50 - Entra in aula: Indovino Stefano 
21:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:50 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
21:50 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
21:50 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
21:50 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:50 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
21:50 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
21:50 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
21:50 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
21:50 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
21:50 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
21:50 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
21:50 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
21:50 - Esce dall'aula: Frigeni Mattia 
21:50 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
21:50 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
21:50 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
21:50 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
21:50 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
21:50 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
21:50 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
21:50 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
21:50 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
21:50 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
21:50 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
21:50 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
21:50 - Esce dall'aula: Ferlicchia Isabella 
21:50 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:50 - Entra in aula: Geraci Marcello 
21:50 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
21:50 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
21:51 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
21:51 - Entra in aula: Indovino Stefano 
21:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:51 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
21:51 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
21:54 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
21:54 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
21:54 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
21:54 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
21:54 - Esce dall'aula: Segreteria CM9 . 
 



Alle 21:54 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 
 

Il Segretario della seduta   Il Presidente del Consiglio di Municipio 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Linee di indirizzo per la realizzazione del progetto di aiuto compiti. Immediatamente eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 30/05/2024 

Data apertura votazione:    30/05/2024 20:40 

Data chiusura votazione:    30/05/2024 20:40 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     24 

Contrari:     0 

Astenuti:     2 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Altavilla Raffaele 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Assenti 

  ASSENTI 
Belli Alberto Luigi 

Masi Serena 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Suzzani Simone 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

I. E. - progetto aiuto compiti 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 30/05/2024 

Data apertura votazione:    30/05/2024 20:40 

Data chiusura votazione:    30/05/2024 20:40 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     11 

Presenti:     22 

Votanti:     22 

Favorevoli:     22 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     9 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Dolgetta Giovanni 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Suzzani Simone 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Lardieri 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 30/05/2024 

Data apertura votazione:    30/05/2024 21:26 

Data chiusura votazione:    30/05/2024 21:26 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     26 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Masi Serena 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione avente ad oggetto: “Delibera di Giunta Regionale 1669 del 28/12/2023. “Programma 

operativo regionale a favore di persone con gravissima disabilità e in condizione di non 

autosufficienza e grave disabilità di cui al fondo per le non autosufficienze triennio 2022-2024. 

FNA 2023 - Esercizio 2024”. Prot. 03/04/2024.0191284.E. - (Presentata dal consigliere Carmine 

Vena). 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 30/05/2024 

Data apertura votazione:    30/05/2024 21:26 

Data chiusura votazione:    30/05/2024 21:27 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     19 

Contrari:     0 

Astenuti:     7 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Belli Alberto Luigi 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Scerbo Vincenza 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Assenti 

  ASSENTI 
Masi Serena 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione avente ad oggetto: “Rinvio al 1-10-2028 del divieto di accesso e di circolazione nelle ZTL 

“Area B” e Area C”, ecc..  Prot. 15/05/2024.0276009.E. – (Presentata dal gruppo Lega Salvini 

premier). 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 30/05/2024 

Data apertura votazione:    30/05/2024 21:49 

Data chiusura votazione:    30/05/2024 21:50 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     25 

Votanti:     25 

Favorevoli:     9 

Contrari:     13 

Astenuti:     3 

Non Espresso:     0 

Assenti:     6 

Esito:      Respinta 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Scerbo Vincenza 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Ippolito Stefania 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Stimola Michele 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Frigeni Mattia 

Salamon Marco 

Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Indovino Stefano 

Masi Serena 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 


